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Après que la FAF a scellé
le sort de cet exercice,
le Mouloudia mettra

les bouchées doubles pour
concrétiser les contacts enta-
més, afin  d’éviter d’être pris de
vitesse par d’autres clubs, mais
aussi avant que le marché des
transferts ne s’enflamme. L’en-
traineur Nabil Neghiz, qui est
attendu aujourd’hui à Alger
pour se réunir avec le  CA et
Bourayou, est resté en contact
avec les pensionnaires d’El
Achour afin de suivre l’évolu-
tion des contacts entamés
jusqu'à présent. A en croire
une source digne de foi, l’en-
traineur du Mouloudia insiste
sur le recrutement de Messala
Merbah qui figure dans son
plan A, mais aussi El Habib
Bouguelmouna sur lequel on
mise beaucoup pour résoudre
le problème de l’inefficacité of-
fensive qui a joué un mauvais
tour à l’équipe cette saison. 

Messala négocie 
la résiliation de son
contrat

Pour le recrutement de
Messala Merbah, il semble que
les choses avancent bien,
puisque le joueur qui se trouve
actuellement en Tunisie est en
train de négocier la résiliation
de son contrat avec son em-
ployeur, en l’occurrence le CS
Chebba.  Neghiz souhaite que
la direction du club puisse
tout conclure avec le joueur
pour éviter que d’autres se
mettent de la partie, mais aussi
pour qu’il puisse signer direc-
tement son contrat à son arri-
vée au pays. Si le coach du
MCA insiste pour ce joueur,
c’est pour la simple raison qu’il
connaît assez bien ses qualités,
après l’avoir eu sous sa coupe
lors de son passage à la JSS.
Messala était d’ailleurs un élé-
ment incontournable dans

l’échiquier de Neghiz. De son
côté, la direction du vieux club
algérois a rassuré à plus d’un
titre l’entraineur, en se mon-
trant prêt à faire de son mieux
pour que Messala Merbah en-
dosse le maillot vert et rouge.  

Bouguelmouna décidé 
à quitter l’ESS  

Quant au recrutement de
Bouguelmouna sur lequel Ne-
ghiz insiste, les choses ne s’an-
noncent pas de la même
manière pour la direction du
club, du fait qu’il est libre de
tout engagement. Bien qu’il
n’ait pas été épargné par les
blessures cette saison, le natif
de Relizane est décidé à quit-
ter l’ESS, toutefois d’autres for-
mations sont sur ses traces, ce
qui ne sera pas une mission fa-
cile pour bénéficier de ses ser-
vices. 

Le recrutement de
Merzougui se complique
après l’accession de la
JSMS

D’autre part et afin de parer
à toute éventualité, Les res-
ponsables du Mouloudia ont
coaché le nom de l’ancien at-
taquant Merzougui qui porte
actuellement les couleurs de la
JSMS. Bien que ce dernier ne
se soit pas opposé au début à
l’idée d’endosser à nouveau le
maillot vert et rouge, l’acces-
sion de la JSMS en L1 pourrait
changer la donne. En effet, son
club aurait pu lui accorder sa
lettre de libération pour évo-
luer en Ligue 1, mais comme
les Skikdis évolueront la sai-
son prochaine dans la cours
des grands, ce sera très difficile
au joueur de demander à par-
tir, d’autant plus que la JSMS
est le seul club qui a cru en lui
après quatre ans de suspen-
sion. 

Kamel M.

Décidément, la direction du
Mouloudia continue à
payer les frais de la mau-

vaise gestion des anciens diri-
geants. Cette dernière est appelée
à régulariser la situation financière
des joueurs, maintenant que le sort
du championnat est connu. Bien
que les coéquipiers les coéquipiers
aient signé le protocole de la réduc-
tion des salaires de moitié pour les
mensualités de la période de la crise
sanitaire, il n’en demeure pas moins
qu’Almas et les membres de son bu-
reau auront besoin de 9 milliards de
centimes pour qu’ils puissent hono-
rer les engagements du MCA sur le
plan financier. Cette somme finan-
cière représente les salaires des mois
d’avril, de mai et de juin, puisque se
ne sont pas tous les joueurs qui ou-
vrent droit à la mensualité du mois
de juillet, lorsqu’on sait que les
contrats de certains d’entre eux sont

arrivés à leur terme à la mi-juillet.

Sonatrach ne débloquera le
reste du budget que lors du
dernier trimestre 

Les responsables du club se re-
trouvent d’ores et déjà face à une si-
tuation embarrassante, puisqu’une
grande partie des 20 milliards dé-
bloqués récemment par Sonatarch
ont servi à payer les salaires, les
dettes et l’achat du terrain à Zéralda.
Sachant que la firme pétrolière ne
débloquera le reste du budget de
l’année 2020 que lors du dernier tri-
mestre, probablement au mois d’oc-
tobre, ce qui représente un véritable
casse-tête pour les responsables
pour faire face aux besoins du club.
A en croire une source digne de foi,

la SSPA/MCA ne bénéficiera que de
10 milliards pour le reste de l’année
2020, ce qui explique l’inquiétude
affichée par la direction du club. 

Les nouvelles recrues
exigent une avance sur
salaire

Ce qui complique davantage la si-
tuation pour le vieux club algérois,
c’est le fait qu’à l’ouverture du mer-
cato estival, il devra aussi trouver
l’argent pour répondre aux exi-
gences des nouvelles recrues qui de-
mandent à bénéficier d’une avance
sur salaire. 

Il est vrai que le CA a décidé de
faire rupture avec les pratiques du
passé, mais il pourrait tout faire des
concessions et accorder au mois un

à deux mois d’avance pour convain-
cre les joueurs ciblés à apposer leur
signature sur le contrat, au risque
de se faire coiffé par d’autres forma-
tions qui sont pas prêtes à jouer le
jeu. 

Le sponsoring, la seule
solution

A travers ces données, le salut
passe inévitablement par l’acquisi-
tion de nouveaux sponsors, ce qui
explique d’ailleurs les recomman-
dations du P-DG de Sonatrach qui
avait clairement signifié aux mem-
bres du conseil d’administration la
nécessité de trouver d’autres sources
de financement et ne plus compter
uniquement sur l’apport de la So-

natrach.  Ainsi, est appelé à faire
bouger les choses dans le bons
sens, car même en adoptant la
politique de la rationalisation des
dépenses, voire même d’austérité,

les 10 milliards qui restent du bud-
get de l’année 2020 ne peuvent cou-
vrir qu’une partie des dépenses du
club.

La crise frappe aux 
portes du club

En somme, le Mouloudia sera
face à un  nouveau défi, à l’approche
de son centenaire, puisque la crise
financière frappe encore aux portes
du club. Seule une politique basée
sur une nouvelle stratégie de ges-
tion et de sponsoring  lui permettra
d’assurer l’équilibre budgétaire au
moins jusqu'à la fin de l’année 2020
pour que le MCA puisse repartir du
bon pied. 

Kamel M.

EN DÉPIT DU PROTOCOLE DE RÉDUCTION QU’ILS ONT SIGNÉ 

LE MOULOUDIA A BESOIN DE 9 MILLIARDS 
POUR PAYER SES JOUEURS

Bien avant que la liste
des joueurs à libérer ne
soit rendue publique, une
source digne de foi nous
a confié que l’attaquant
Hichem Nekkache ne
sera pas reconduit dans
l’effectif de la saison pro-
chaine et ce, pour insuffi-
sance technique. Quatre
années ont passé depuis
son recrutement, le
joueur dont le contrat du
CRB a été racheté du
CRB pour une valeur
conséquente n’a rien ap-
porté pour le club, en
dépit des nombreuses
chances qui lui ont été of-

fertes, n’arrivant plus à s’imposer comme titulaire à
part entière lors des deux dernières saisons. Nekkache
dont le nombre de buts est nettement inférieure aux
attentes du club, verra son contrat résilié, lui qui est
considéré comme l’un des joueurs les mieux payés au
Mouloudia. 

Mekhazni rendra sa réponse cette semaine
Le désormais ex-directeur technique sportif du

Mouloudia devra rendre sa réponse cette semaine à
Almas qui lui a proposé de prendre en main l’équipe
réserve, après que le CA a confié la direction tech-
nique à Bourayou. En effet, Mekhazni avait demandé
un temps de réflexion après sa première rencontre
avec le premier responsable du club, mais si on tient
compte de ce qui se dit dans l’entourage du Moulou-
dia, il ne sera pas prêt à accepter cette mission et tient
à faire valoir les clauses de son contrat. Dans le cas où
il ne donnera pas une suite favorable à la demande de
son employeur, Almas se retrouvera dans l’obligation
de trouver un accord à l’amiable pour la résiliation de
son contrat qui n’arrivera à son terme qu’en 2021, afin
qu’il puisse qualifier Bourayou au poste de DTS.  

Neghiz aujourd’hui à Alger pour se réunir
avec le CA et Bourayou 

Après avoir passé les fêtes de l’Aïd auprès de sa fa-
mille, l’entraineur du Mouloudia rentrera aujourd’hui
à Alger pour prendre part à la réunion prévue par le
CA en présence du DTS Bourayou. Cette réunion est
tant attendue, car les choses seront plus claires après
que la FAF a scellé le sort de cet exercice. Neghiz devra
se prononcer sur la liste des joueurs à libérer, fixer ses
priorités dans l’opération recrutement et discuter des
objectifs qui lui seront assignés pour le prochain exer-
cice à travers lesquels le MCA retrouvera la scène afri-
caine par une participation en Ligue des champions.   

K. M.

NEKKACHE NE SERA
PAS GARDÉ POUR LA
SAISON PROCHAINE 

NEGHIZ INSISTE POUR AVOIR 
MESSALA ET  BOUGUELMOUNA 



Aquelques heures du coup
d’envoi du mercato estival,
les dirigeants de la JSK sem-

blent avoir déjà mis la main sur cer-
tains joueurs ciblés. Juste après
l’annonce de la décision finale du
BF, concernant l’avenir du cham-
pionnat, les dirigeants kabyles, dans
le souci de ne pas se retrouver de-
vancés par d’autres formations, ont
passés la vitesse supérieure en ma-
tière de contacts et de négociations
avec les nouveaux joueurs. Selon
des indiscrétions, le jeune meneur
de jeu du RC Arbaâ, Mohamed
Amine Bouziane, serait acquis. Le
joueur, qui était en contact avancé
avec le président Mellal et les diri-
geants, a donné son accord de prin-

cipe de rejoindre la JSK cet été. Il
aurait accepté toutes les proposi-
tions des Kabyles et il ne reste que la
signature. 

Il est la cible de deux clubs
algérois 

Les dirigeants kabyles ne doi-
vent pas perdre du temps s’ils veu-
lent vraiment finaliser rapidement
avec le jeune Bouziane qui, selon
les observateurs, est un bon élé-
ment qui a une grande marge de
progression. D’ailleurs, selon
une source fiable, le meneur de
jeu du RC Arbaâ est aussi
convoité par beaucoup d’autres
clubs dont deux du Centre qui
veulent le convaincre
de les rejoindre cet été
mais le joueur a dé-
claré qu’il souhaitait
jouer à la JSK et ne compte pas
changer d’avis.

Signature imminente 
Selon nos informations, Bou-

ziane a donné son accord de prin-
cipe et sa parole au président
Mellal qu’il jouera à la JSK la sai-
son prochaine. Il attend juste l’ou-
verture du marché estival dans
quarante huit heures pour se dé-
placer au siège du club et officiali-
ser sa venue. Le jeune Bouziane a
même confié à ses proches qu’il a
hâte de porter le maillot du club le
plus titré d’Algérie et souhaite aussi
prendre part à une compétition
africaine la saison prochaine. 

L. A.

BOUZIANE EST PRESQUE ACQUIS 

Al’instar d’autres
clubs, la forma-
tion kabyle se

prépare pour la pro-
chaine saison
2020/2021. La dernière
réunion du BF a tran-

ché sur l’avenir du
championnat qui est
désormais arrêté défi-
nitivement à la 22e
journée et le CRB dé-
signé champion ex-
ceptionnellement.
Cette décision n’a pas
fait des heureux du
côté kabyle où l’on a
qualifié cette décision
d’injuste et illégale,

vu qu’il reste encore huit
journées de compéti-
tion, raison pour la-
quelle la direction a
introduit, au lendemain
de l’annonce, un recours
auprès de la FAF. Ce-
pendant, les Kabyles
doivent tourner la page
et penser à la nouvelle
saison. Les supporters
suivent de très près l’ac-
tualité de leur formation
notamment en matière
de recrutement pour le
nouvel exercice. Ils at-
tendent bien entendu
que la direction fasse un
renfort de choix et de
qualité à même de jouer
les premiers rôles, la sai-
son prochaine. Par ail-
leurs, les supporters
souhaitent aussi voir la
direction jouer la carte
de la stabilité de l’effectif.
Beaucoup ont pris at-
tache avec notre rédac-
tion pour exprimer le
souhait de voir la direc-
tion reconduire l’effectif
de cette saison qui, selon
eux, a réalisé un par-
cours acceptable notam-
ment sur le plan
continental qui a vu la
JSK revenir, après neuf
ans et a arraché une
qualification à la phase
de poules. 

Ils prônent aussi la
stabilité de l’effectif

Avant même l’an-
nonce de la décision fi-
nale concernant l’avenir
du championnat, les di-
rigeants kabyles se sont
entretenus avec l’entraî-
neur Yamen Zelfani sur
le nouvel exercice, no-
tamment dans son volet
recrutement. Le coach a
donné son avis qui est
de privilégier la stabi-
lité. C’est le même sen-
timent ressenti chez les
supporters qui souhai-
tent que l’ossature ac-
tuelle ne soit pas
touchée d’autant plus
que l’équipe a fait un
parcours positif cette
année et qu’elle pouvait
facilement terminer
avec un titre. Sur le plan
continental aussi, et
malgré un effectif com-
posé en majorité de
jeunes qui manquent
d’expérience, la JSK a
réussi son premier ob-
jectif de passer aux
poules. Avec la stabilité
de l’effectif, les suppor-
ters croient que la JSK
réussira la saison pro-
chaine et faire beau-
coup mieux.  
Les jeunes n’ont
rien à envier aux
autres, il faut les
lancer

Autre souhait des fi-
dèles de la JSK, c’est de
voir l’équipe compter
davantage sur ses
jeunes.  Il faut dire que
l’équipe kabyle regorge
de talents qui n’ont rien
à envier aux joueurs qui
s’amusent chaque été à
faire de la surenchère.
Cet été, la direction,
après avoir finalisé l’ar-
rivée du manager géné-
ral des jeunes
catégories en l’occur-
rence Abderazak Djah-
nit, a fait signer des

contrats professionnels
à plusieurs jeunes qui
seront appelés, bientôt,
à défendre les couleurs
de l’équipe première. Le
même principe est par-
tagé parfaitement par
l’entraîneur Yamen Zel-
fani qui est venu à la
JSK pour un projet sur
trois ans et compte
donner l’occasion aux
jeunes de s’affirmer. 
Pas question de
revoir les objectifs
à la baisse ! 

En attendant que la
question de la deuxième
place qualificative à la
Coupe de la CAF soit
tranchée par la FAF, les
Kabyles tendent l’oreille
aux décisions qui seront
prononcées aussi sur le
plan disciplinaire, no-
tamment pour le dos-
sier MCA-USMA et
l’affaire de la fuite so-
nore du président de
l’ESS. Le verdict du TAS
concernant l’affaire qui
oppose les deux clubs
algérois est renvoyé
pour le 18 août pro-
chain. Les supporters
aussi suivent de près ces
deux dossiers car ils sa-
vent que les décisions
qui seront prises auront
un impact direct sur le
classement. Qu’à cela ne
tienne, les Kabyles veu-
lent rester dans la dyna-
mique des résultats
positifs et refusent que
les objectifs soient revus
à la baisse. 

A ce titre, le président
Cherif Mellal a rassuré,
en marge de la cérémo-
nie de célébration du
74e anniversaire de la
création du club, que la
JSK restera sur sa lancée
et que l’année pro-
chaine, le club fêtera
son 75e anniversaire
avec un titre. 

L. A.

Le suspense sur l’avenir du champion-
nat étant levé, la direction kabyle se
prépare à poser les fondations du pro-

chain exercice. C’est ainsi que des réunions
sont programmées ces jours-ci entre les di-
rigeants pour ouvrir un certain nombre de
dossiers dont celui relatif au recrutement. Il
est vrai que pour cet été, les dirigeants ont
affiché leur position en optant pour la stabi-
lité. En d’autres termes, il n’y aura pas beau-
coup de changements, en prévision du
nouvel exercice et c’est ce qui a été même
convenu entre la direction et l’entraîneur en
chef Zelfani, avant même l’annonce de l’ar-
rêt définitif du championnat. Par ailleurs,
plusieurs éléments kabyles sont annoncés
partant pour d’autres clubs, certains ont été
même contactés pour donner leur avis sur
leur avenir. Le jeune attaquant kabyle
Hamza Banouh a été annoncé par certaines
sources sur le départ cet été. Il aurait reçu
des touches de plusieurs clubs mais selon
une source fiable, Banouh a confié à ses
proches qu’il n’avait pas l’intention de partir
cet été. Banouh espère poursuivre son
aventure avec les Canaris. 

Il a reçu des offres mais il est
toujours sous contrat

Comme c’est le cas de plusieurs joueurs
kabyles, l’attaquant Hamza Banouh a lui

aussi été contacté par beaucoup de forma-
tions, que ce soit locales ou même de l’étran-
ger. Il intéresserait bon nombre de clubs qui
veulent l’enrôler la saison prochaine. Toute-
fois sur le plan administratif, il y a lieu de
souligner que Banouh a encore deux ans de
contrat avec la formation du Djurdjura et ne
peut décider de son propre chef. D’ailleurs,
on croit savoir d’une source fiable que Ba-
nouh n’a donné aucune réponse aux clubs
qui l’ont sollicité. D’ailleurs, il aurait même
fait savoir qu’il était toujours lié sous contrat
et ne souhaitait pas changer d’air pour l’ins-
tant. 

La direction n’a rien tranché pour le
moment

Pour ce qui est de l’avis de la di-
rection concernant l’avenir de cer-
tains joueurs, il est utile de souligner
que pour l’instant aucune décision
n’a été prise. On croit savoir
qu’une réunion se tiendra prochai-
nement pour fixer les objectifs de
la saison prochaine. Le président Cherif Mel-
lal a même programmé des rencontres avec
ses joueurs pour négocier éventuellement
des révisions de salaires notamment les der-
niers mois qui ont vu la compétition arrêtée
pour cause de pandémie. 

L. A.
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IL L’A CONFIÉ À SES PROCHES 

BANOUH VEUT RESTER 

LES NÉGOCIATIONS
POUR LA RÉVISION DES

SALAIRES DANS LES
PROCHAINS JOURS

L’arrêt de la compétition
pour cause de pandémie a
impacté les clubs sur le plan
financier. Tous les clubs arri-
vent difficilement à régulari-
ser leurs joueurs qui
attendent leurs salaires de-
puis plusieurs mois. La JSK
n’est pas en reste puisqu’elle a
sérieusement été impactée
durant ces derniers mois.
Selon une source fiable, Mel-
lal prévoit de rencontrer ses
joueurs individuellement
pour aborder le sujet et trou-
ver un arrangement notam-
ment pour les quatre derniers
mois qui a vu la compétition
à l’arrêt en raison de la pan-
démie du Covid-19.  Si
jusque-là la direction n’a pas
ouvert ce dossier sachant que
les instances sportives n’ont
pas tranché sur l’avenir du
championnat, les dirigeants
prévoient de boucler rapide-
ment ce dossier pour passer
aux autres chantiers qui at-
tendent les Kabyles en ma-
tière de préparation du
nouvel exercice.

L. A.

ILS ESPÈRENT AUSSI BÉNÉFICIER D’UNE 
PARTICIPATION CAF LA SAISON PROCHAINE…

LES SUPPORTERS 
S’OPPOSENT AU DÉPART
DES CADRES CET ÉTÉ

Contacté par nos
soins hier après-midi,
le jeune meneur de jeu
du RC Arbaâ a affirmé
qu’il est content d’être
au centre d’intérêt des
Kabyles pour ce pro-
chain mercato estival :
«Je ne vous cache pas
que c’est pour moi une
fierté de porter le
maillot d’un grand
club comme la JSK.
Tout joueur ambitieux
comme moi rêve de
jouer dans le haut ni-
veau et la JSK ne se re-
fuse jamais.

Cependant, et comme
je suis toujours sous
contrat avec mon club
employeur, je n’ai pas
mon destin entre les
mains.»

«J’ai reçu d’autres 
contacts aussi»

Le jeune Bouziane a
aussi fait savoir qu’il
n’est pas ciblé unique-
ment par la JSK mais
aussi par d’autres clubs
qui l’ont contacté pour
le recruter cet été : «En
réalité, les dirigeants
de la JSK ont contacté

mon manager qui s’oc-
cupe de tout. Je dois
aussi vous préciser une
chose, c’est que la JSK
n’est pas le seul club
qui me veut cet été,
d’autres formations
s’intéressent aussi mais
comme je vous l’ai ex-
pliqué, le contrat qui
me lie au RCA est tou-
jours en cours de vali-
dité. Du coup, il
faudra aussi voir avec
la direction de mon
club employeur.»

L. A.

«LA JSK NE SE REFUSE PAS»
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Après d’écrasantes victoires sur le
terrain, une leçon au niveau de la
communication, le Chabab de Be-
louizdad compte profiter de ce mer-
cato pour asseoir encore plus sa
supériorité sur les autres clubs.
Dans ce sens, et comme révélé par
Toufik Korichi lui-même lors de ses
récentes sorties médiatiques, la di-
rection du Chabab de Belouizdad
s’apprête à faire signer pas moins de
trois joueurs lors des tout prochains
jours. Selon nos sources, il s’agit de
Zaki Draoui, Saâdi Radouani et
Houari Ferhani. Trois joueurs évo-
luant à l’Entente de Sétif. Toujours
selon la même source, tout aurait
été conclu entre la direction et ces
trois joueurs. Il ne resterait que
quelques petits détails. En officiali-
sant ces trois premières recrues, le
CRB réalisera une très belle opéra-
tion et lancera de la plus belles des
manières son mercato estival.

Korichi veut barrer 
la route aux autres 
prétendants

Les bons joueurs se font rares
dans le marché des transferts. Et en-
core plus les bonnes affaires. Ce qui
oblige en quelque sortes chaque

club à conclure au plus vite si possi-
ble avec les cibles prioritaires. Et ce,
pour éviter de se faire dépasser par
les autres prétendants. Eviter la sur-
enchère est une mission bien déli-
cate qui nécessite une capacité de
convaincre été une rapidité de
conclure des dossiers. C’est d’ail-
leurs ce que compte faire Toufik
Korichi qui, profitant d’une impor-
tante manne financière et d’une
réussite sportive, a su prendre une
longueur d’avance sur les autres di-
rigeants en négociant avec ses cibles

bien avant l’ouverture du mercato.
Au moment où certains gaspillaient
leur salive pour militer en faveur
d’une saison blanche, le dirigeant
belouizdadi, lui, travaillait matin et
soir pour convaincre les meilleurs
joueurs du championnat à rejoindre
le Chabab de Belouizdad.

La piste franco-algérienne
très prisée

Les trois joueurs sétifiens ne sont
pas les seules cibles du Chabab de
Belouizdad durant ce période des

transferts. Le club de Laâquiba qui
veut jouer sur tous les fronts la sai-
son prochaine, et qui vise notam-
ment très haut en ligue des
champions d’Afrique, compte bien
se renforcer durant les toutes pro-
chaines semaines. Dans ce sens,
nous avons appris que la direction,
qui travaille en étroite collaboration
avec le staff technique, a fait de la
piste franco-algérienne une de ses
cibles prioritaires. Deux joueurs,
dont les noms n’ont pas été révélés,
l’un évoluant comme attaquant et

l’autre comme milieu récupérateur
sont suivis de très près. C’est un ma-
nager très influent qui les aurait
proposés à Franck Dumas. Les
choses pourraient accélérer d’ici la
fin de semaine.

Dumas a carte blanche
Comme ce fut le cas lors du der-

nier mercato, Franck Dumas aura
carte blanche pour choisir les re-
crues. «Tous les joueurs avec lesquels
nous avons pris contact ont été choi-
sis par l’entraineur. C’est lui qui dé-
termine les profiles et les postes à
renforcer. D’ailleurs, lors du dernier
mercato, nous avons recruté les
joueurs que Dumas nous avait de-
mandé», a confié dernièrement
Toufik Korichi. Une politique ins-
taurée depuis la venue de MADAR
et la désignation de Said Allik au
poste de manager général. Et bien
que certains joueurs, recrutés sur
demande de l’entraineur, n’aient pas
donné satisfaction, on continue
toujours de faire confiance aux
choix du coach. Une preuve de
confiance que très peu d’entraineurs
bénéficient.

Islam Tazibt

A l’instar du recrutement, les
plus grandes lignes concernant
la liste des libérés ont été discu-
tées entre la direction et les
membres du staff technique.
Franck Dumas a même remis à
ses responsables une liste com-
portant pas moins de sept
noms. Une liste dont feraient
partie Islam Bendif, Zakaria
Khali, Khatir Ziti ainsi que qua-
tre autres joueurs. Une liste qui
a de fortes chances d’être modi-
fiée surtout après les change-
ments importants opérés au
niveau du format du champion-
nat. Passant de 16 à 20 clubs, la
Ligue 1 est devenue plus
longue, contraignant ainsi les
clubs à élargir un peu plus leur
effectif.

Jouer sur tous les fronts
nécessite un effectif
très riche

Le Chabab de Belouizdad
sera engagé dans trois compéti-
tions la saison prochaine. Le
Championnat, dans laquelle le
club de Laâquiba sera amené à
défendre son titre, la Coupe
d’Algérie et la Ligue des cham-
pions d’Afrique. Cette dernière
représente même la priorité ab-
solue en vue de la saison pro-
chaine. Certes, la mission
s’annonce très compliquée mais
l’impossible n’est pas belouiz-
dadi. En vue de mettre toutes

les chances de son côté, la di-
rection du CRB compte recru-
ter des joueurs chevronnés et
surtout garder un effectif assez
élargi pour permettre aux
membres de staff technique de
bien jongler entre les trois com-
pétitions. La saison prochaine,
le Chabab disputera au mini-
mum 41 rencontres et ce chiffre
pourrait aller jusqu’à 62 si le
club de Laâquiba ira au bout de
la coupe d’Algérie et de la LDC. 

Donner plus de temps
de jeu aux jeunes

Ce n’est pas avec un effectif
composé de 15 joueurs que cela
va être possible. Bien évidem-
ment, Franck Dumas devra dis-
poser de doublure à chaque
poste. Par ailleurs, le technicien
français pourra aussi miser sur
les jeunes joueurs de l’équipe ré-
serve. Un important travail se
fait depuis une année mainte-
nant. Plusieurs joueurs ont été
recrutés dernièrement en vue
de renforcer l’équipe réserve.
Avec le savoir-faire de Boualem
Charef dans la post-formation,
les membres du staff technique
de l’équipe première pourront
piocher de temps à autre pour
faire souffler certains cadres et
donner du temps de jeu à des
jeunes pousses qui ne cherchent
qu’à montrer leur talent devant
le grand public et gagner leur

place au sein de l’équipe fanion.
Une chose est sûre, la gestion de
l’effectif sera un paramètre très
important en vue de réaliser
une saison aussi remarquable
que les deux précédentes.

Islam Tazibt

Allik, Amrani
et Amrouche :
LES AUTRES
CHAMPIONS
Remporter un
championnat né-
cessite des efforts
et des sacrifices de
b e a u c o u p
d’hommes. A Be-
louizdad, au mo-
ment de fêter le
titre de champion
d’Algérie, l’on n’ou-
blie pas le travail
effectué et surtout
la contribution de
ceux qui ont fait
les beaux jours du
club la saison der-
nière. L’on parle
bien évidemment
des Said Allik, Ab-
delkader Amrani
et Lotfi Amrouche
qui ne font plus
partie du club de-
puis plusieurs
mois. Sur les ré-
seaux sociaux,
nombreux sont
ceux qui ont rap-
pelé l’influence
qu’ont pu avoir
Allik et Amrani
dans le retour du
club au premier
plan. Pour beau-
coup, ce succès en
championnat, c’est
aussi le leur, eux
qui ont laissé le
Chabab à la tête du
classement au bout
des 15 journées de
la phase aller.

Islam Tazibt

Un contrat a été transmis au représentant du joueur…

LE CHABAB N’ATTENDRA PAS
ÉTERNELLEMENT ALAÂ ABBAS

Pour continuer à grandir, il va falloir attirer les meilleurs
joueurs. Pas uniquement sur la scène nationale mais aller cher-
cher les oiseaux rares qui peuvent renforcer un effectif déjà
bien fourni. Dans ce sens, et comme révélé précédemment, le
CRB est sur les traces du jeune attaquant irakien Alaâ Abbas
qui évolue sous les couleurs d’Al-Kuwait. Le joueur qui, au
début, semblait très emballé par l’idée de rejoindre le CRB
tarde à signer le contrat qui lui a été transmis dernièrement.
Selon une source bien informée, c’est son manager qui serait
derrière ces tergiversations, histoire de faire monter les en-
chères. Une attitude qui ne plaît nullement à la direction be-
louizdadie qui menacerait même de retirer son offre. Affaire à
suivre.
Joseph Guédé Gnadou, l’autre option pour
renforcer l’attaque

S’il a fait d’Alaâ Abbas une de ses priori-
tés pour renforcer le secteur offensif,
le CR Belouizdad travaille égale-
ment sur d’autres pistes, au cas où
l’Irakien ferait faux bond. Dans ce
sens, nous avons appris d’une source
sûre que Toufik Korichi étudie sé-
rieusement la piste menant à l’Ivoirien
Joseph Guédé Gnadou. L’attaquant de
25 ans reste sur une saison encoura-
geant avec les FAR Rabat.
Et bien qu’il se plaise
bien au Maroc, il ne se-
rait pas contre l’idée de
rejoindre un club qui
dispute la Ligue des
champions africaine.
Seul bémol, Gnadou
est toujours sous
contrat et cela rend
la mission de Kori-
chi très compliquée.
A moins que le
joueur et son repré-
sentant ne négo-
cient eux-mêmes la
lettre de libération.

Islam Tazibt

ALORS QUE LE CHAMPIONNAT A ÉTÉ MODIFIÉ…

DUMAS CONTRAINT DE REVOIR
SA LISTE DES LIBÉRÉS

LES SIGNATURES CETTE SEMAINE…

DRAOUI, FERHANI ET REDOUANI 
POUR LANCER LE MERCATO
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PACWAT

Après de longs mois d’at-
tente, le Bureau fédéral a
tranché en faveur du sacre
du Chabab. Êtes-vous soula-
gés ?
C’est clair. Les dernières se-

maines étaient un peu difficiles,
surtout le jour précédant l’an-
nonce. Mais bon, je ne vous
cache pas qu’on était aussi un
peu confiants car la logique dit
qu’il ne faut jamais sanctionner
les meilleurs. Donc cette déci-
sion est très sage et vient cou-
ronner des mois et des mois de
travail et de sacrifices. Dès l’an-
nonce, c’était l’euphorie, la
grande joie. Sincèrement, je ne
pourrai décrire ce que j’ai res-
senti au moment de l’annonce.
C’est une date importante pour
le club qui attendait ce sacre de-
puis 19 ans.
Le Chabab a été le premier
club à refuser une saison
blanche. Preuve que vous
vouliez aller au bout,
n’est-ce pas ?
Pour nous, il

n’était nullement
question de sai-
son blanche. On
ne pouvait pas
oublier tous les
sacrifices, tout le
travail effectué. Ça
aurait été injuste. Pour
moi, dans chaque décision, on
doit défendre les intérêts des
meilleurs, et ce, dans tous les
domaines. Pas uniquement dans
le monde du sport. Donc voilà,
nous avons milité pour repren-
dre le championnat car on vou-
lait décrocher le titre sur le
terrain et prouver que, comme
c’est le cas depuis le début de sai-

son et même depuis la moitié de
la saison dernière, nous sommes
la meilleure équipe du cham-
pionnat. Les chiffres sont là
pour le prouver.
Certains continuent de
contester votre sacre…
Tout le monde ne peut être

d’accord autour d’une décision.
Il est clair que certains
clubs sont déçus de ne
pas pouvoir terminer
la saison ou peut-
être de nous voir
remporter le
championnat, mais
comme je l’ai dit, le
CRB aussi voulait re-
prendre le champion-
nat. Maintenant, face à
l’impossibilité de reprendre, la
Fédération algérienne de foot-
ball a organisé une consultation
dont les résultats sont connus de
tous. La plupart des clubs ont
voté pour la solution B3.
Vous venez de remporter

votre deuxième titre en
deux saisons. Peut-on
dire que le CRB est
une des étapes les
plus importantes de
votre carrière ?

J’ai joué dans de
grands clubs durant

ma carrière et le Chabab
de Belouizdad en fait partie.

D’ailleurs, c’était une des raisons
pour lesquelles j’ai signé ici. Je
savais qu’en dépit de la période
difficile que traversait le club, il
avait ce truc en plus que beau-
coup de clubs n’ont pas et qui
s’appelle la culture des titres.
Pour preuve, même après une
saison compliquée, nous avons
remporté la Coupe d’Algérie.

Ça, il n’y a que très peu de clubs
qui peuvent le faire.
Quelles ont été les dates clés
de cette consécration, selon
vous ?
Toutes les rencontres ont été

importantes. Il n’y a pas de
matchs plus importants que
d’autres car tous valent trois

points. C’était d’ailleurs ce
qu’on s’est dit en

début de saison.
On doit jouer tous
les matchs à fond.
Toutes les
équipes se valent.

Certes, il y a des
victoires qui peu-

vent avoir plus de ré-
percussions positives sur

le groupe, comme les rencontres
face aux concurrents directs.
Mais ce n’était nullement une
raison pour négliger les autres
rencontres. A un certain mo-
ment, nous avons connu un
petit passage à vide mais nous
nous sommes ressaisis au bon
moment pour préserver notre
première place.
Après une Coupe d’Algérie
et un championnat, pensez-
vous que le Chabab pourra
continuer de grandir ? Si
oui, comment pourrait-il le
faire ?
Le Chabab est grand par son

histoire et ses titres. Mais il est
clair qu’on peut toujours faire
mieux, ou au minimum repro-
duire les mêmes succès qu’avant.
Donc l’idée sera de rester tou-
jours compétitifs sur la scène
nationale. Ce titre nous donne
encore plus d’appétit et pour-
quoi pas le remporter encore la
saison prochaine. Pour conti-

nuer à grandir, il va falloir se
lancer à la quête d’une compéti-
tion continentale. Cette saison,
on disputera la Ligue des cham-
pions, la plus prestigieuse des
compétitions africaines.
Pensez-vous que le Chabab a
les moyens de rivaliser sur la
scène continentale ?
Je pense que maintenant, le

Chabab n’a rien à envier aux
grands clubs africains. Un tra-
vail monstre est en train de se
faire depuis la venue de
MADAR. Le club est stable à
tous les niveaux et cela se réper-
cute positivement sur les résul-
tats de l’équipe. Maintenant, il
faut instaurer cette confiance et
cette culture de remporter des
titres sur la scène continentale.
Je ne dis pas que ce sera une
mince affaire, bien au contraire.
Mais en voyant les joueurs qui
composent notre groupe, leur
parcours, l’encadrement tech-
nique, la direction, et surtout les
supporters, je suis tenté de dire
qu’on a les moyens de rivaliser
sur la scène continentale.
Un dernier mot pour les
supporters ?
Je tiens d’abord à les remercier

pour le soutien qu’ils nous ap-
portent depuis le début de la sai-
son. Ce titre, c’est aussi le leur. Je
suis très fier de voir nos suppor-
ters joyeux fêtant le titre. On
leur a promis en début de saison
de tout faire pour remporter ce
septième sacre et on l’a fait. Je
leur demande de profiter pleine-
ment tout en respectant les me-
sures sanitaires. 

Entretien réalisé par 
Islam Tazibt

IL A REMPORTÉ SON 2e TITRE EN DEUX ANS AVEC LE CHABAB

NESSAKH : «DEUX TITRES EN DEUX SAISONS,
JE NE POUVAIS ESPÉRER MIEUX»
«FIER D’OFFRIR TANT DE JOIE AUX SUPPORTERS»

«Cela fait
plus d’une
année qu’on
domine le

championnat»

«On a les
moyens de

jouer les premiers
rôles sur la scène
continentale»

D e retour officiellement en
Ligue 1, le club phare de la
ville des Zianides doit ba-

tailler dur face à pas moins de 19
autres écuries, pour éviter un retour
rapide à l’étage inférieur. Du coup,
la direction doit bâtir une équipe
assez compétitive, surtout que le
public tlemcénien espère viser une
place dans la première moitié du
classement et ne pas lutter de nou-
veau pour le maintien. 

Régler le sort de l’entraîneur
Abbas

Il a réussi finalement son pari !
Nommé l’été dernier à la tête des
Bleu et Blanc, Aziz Abbas a réussi
un parcours assez honorable, en
participant activement au retour du
WAT en L1. Mais loin de faire l’una-
nimité, la direction qui a failli rom-
pre son contrat avant l’arrêt du

championnat à cause de la pandé-
mie du coronavirus doit trancher
concernant son maintien, en prévi-
sion de la saison prochaine. 

Démarrer les pourparlers
avec les cadres

S’il faut prendre une décision ra-
pide et imminente concernant le
sort réservé au coach Aziz Abbas, la
direction doit aussi rencontrer rapi-
dement les tauliers de l’équipe, à
l’instar de Mebarki, Bourahla ou
Belhamri, afin d’évoquer le sensible
sujet des arriérés, mais surtout ga-
rantir leur présence au WAT, à
l’aube d’attaquer l’exercice 2020-21.

Sonder de nouveaux joueurs  
En plus d’éviter un départ massif

des meilleurs éléments cet été, le
manager général Youcef Berrahal
aurait d’ores et déjà contacté cer-

tains joueurs talentueux, afin de
leur proposer l’idée de venir vêtir le
maillot bleu et blanc, avec le privi-
lège d’évoluer en Ligue1 la saison
prochaine.  

Les finances, un terrible
casse-tête

En plus de tous les points cités
auparavant, le président Soulimane
aura la lourde tâche de trouver une
solution à la terrible crise financière
qui secoue le club phare de la ville
de Sidi Boumediene cette saison.
Avec le Covid-19, rares sont les
sponsors qui sont prêts à débourser
de grosses sommes en sponsoring,
en espérant, du coup, un geste des
autorités locales, pour assurer un
bon démarrage des Bleu et Blanc
lors de l’exercice 2020-21.       

O.R.B. A.

UN GRAND CHANTIER
ATTEND LA DIRECTION 

Afin de préparer le come-back en L1 

Même s’il se trouve à son domicile
au Portugal, le premier responsable de
la barre technique, Francisco Chalo,
suit les dernières nouvelles qui
concernent le championnat local avec
un grand intérêt. En contact perma-
nent avec les responsables, le techni-
cien ne souhaite rien laisser au hasard.
D’après une source généralement bien
informée, le technicien attend que les
dirigeants se réunissent au cours de
cette semaine avant de tracer la feuille
de route de la nouvelle saison. Si tout
se déroule comme prévu, c’est à partir
de la semaine prochaine que les
choses commenceront à bouger. 

Les travaux de rénovation de
l’académie ont commencé 

Étant donné que toutes les activités
sportives sont suspendues depuis le
mois de mars dernier pour éviter la
propagation de la pandémie du coro-
navirus, la direction du PAC a décidé
de saisir l’occasion et rénover le centre
de formation de Tessala El Merdja.
D’après une source généralement bien
informée, les travaux ont commencé
hier. Si tout se déroule comme prévu,
c’est la fin du mois prochain qu’ils

prendront fin. En plus des pelouses
synthétiques des deux terrains, la salle
de musculation, les chambres des
jeunes et le réfectoire sont également
concernés par les travaux.  

Benayad a enfin quitté 
le Qatar

Victime d’une rupture des liga-
ments croisés en début de saison
2019-2020, Riyad Benayad s’est rendu
le mois d’octobre à la clinique Aspe-
tar au Qatar pour se faire opérer.
Complétement remis de la blessure
qu’il a contractée au niveau du genou,
l’ancien international olympique de-
vait dans un premier temps rentrer au
pays le mois d’avril mais il s’est re-
trouvé bloqué à Doha à cause de la
fermeture de l’espace aérien pour évi-
ter la propagation de la pandémie du
coronavirus. Après trois mois d’at-
tente, l’attaquant a enfin réussi à quit-
ter le Qatar. De retour au pays juste
avant l’Aïd, il est placé en quarantaine
à l’hôtel Novotel à Constantine. C’est
dans dix jours qu’il pourra quitter cet
établissement et se rendre à son do-
micile à Alger.   

Rachid C. 

CHALO EN CONTACT PERMANENT
AVEC LES RESPONSABLES  
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Les années passent et se ressem-
blent pour l’Entente de Sétif qui
assiste chaque fin de saison à un

départ massif de ses meilleurs joueurs et
de ses cadres sans qu’elle puisse les rete-
nir. Cela fait des années qu’on vit le
même scénario à Sétif au point où l’on
se demande que fait fuir ces joueurs qui
laissaient pourtant tous croire qu’ils al-
laient renouveler leur engagement à la
fin de la saison. Il ne faut pas être un
devin pour répondre à la question, c’est
toujours le même problème. À la fin de
chaque saison, les joueurs en fin de
contrat se retrouvent avec un cumul de
plusieurs salaires impayés en plus des
problèmes qu’ils auront vécus tout au
long de la saison et les nombreuses pro-
messes non tenues de la part des diri-
geants. Même ceux qui sont encore sous
contrat envisagent à leur tour de faire
leurs valises pour les mêmes raisons.
C’est donc le cas cet été où l’Entente va
connaître une autre saignée compte tenu
de la situation actuelle qui est plus que
catastrophique. Des joueurs comme
Bouguelmouna, Ferhani, Draoui ou en-

core Radouani se seraient déjà engagés
avec d’autres clubs même s’ils conti-
nuent à soutenir le contraire.

La direction assiste impuissante
à l’hémorragie

Évidemment, ils auraient aimé rester,
mais rien ne les rassure. Car les diri-
geants actuels n’ont même pas pris la
peine de les convoquer et d’essayer de les
convaincre de rester au moment où les
autres clubs ne cessent de les harceler
pour les engager dans leurs effectifs res-
pectifs. Il faut être réaliste, si les respon-
sables sétifiens ne l’ont pas fait, c’est
qu’ils n’en sont pas capables, faute de so-
lides arguments. Comment peuvent-ils
les convaincre de renouveler leurs
contrats alors que les caisses du club
sont vides ? Comment peuvent-ils né-
gocier avec eux un nouveau contrat sans
régler leurs arriérés qui s’élèvent à des
centaines de millions, sachant que des
éléments cumulent jusqu’à sept salaires
impayés ? C’est cause perdue et c’est sans
doute pour cette raison qu’Arab et Zegh-
lache n’ont pas pris l’initiative de discu-
ter avec eux pour essayer de trouver une

solution. En plus, celui avec qui les
joueurs négociaient, celui avec lequel ils
se sont engagés, est en prison. C’est ce
qui a compliqué encore plus la situation.

L’éternel recommencement 
Il est donc difficile de demander à un

joueur de signer un nouveau contrat
alors qu’on a été incapable d’honorer ses
engagements par rapport au précédent
contrat. Il est donc logique qu’ils par-
tent, avec le risque, comme toujours, de
recourir à la commission des litiges pour
exiger le paiement de leurs arriérés. C’est
ce qui est arrivé la saison passée, la sai-
son d’avant et à chaque fin de saison du-
rant ces dernières années où l’Entente a
dû toujours repartir de zéro en renou-
velant au moins 50% de son effectif au
lieu de le renforcer et de poursuivre le
travail déjà entamé. Tout ce que Nabil
Kouki a fait risque de s’effondrer si tous
les éléments essentiels quittent l’ESS,
l’obligeant à tout revoir durant la prépa-
ration d’intersaison et peut-être, de re-
partir à zéro, ce qui ne va certainement
pas lui plaire.

Khalil L.

Parmi les joueurs en fin de
contrat et qui sont annoncés
dans d’autres clubs, il y a Za-

karia Draoui qui jure pourtant qu’il
ne s’est engagé avec aucune autre
équipe. «J’avoue que j’ai eu beau-
coup de contacts et beaucoup d’of-
fres, mais je jure que je ne me suis
engagé avec aucun autre club, je n’ai
pris aucune décision finale», af-
firme-t-il.

«La situation de l’Entente
m’inquiète, mais je ne
précipite pas les choses»

«En tant que joueur, je privilégie
la stabilité, c’est très important pour
moi. Après avoir trouvé mes repères
à l’ESS, je ne veux pas prendre le
risque d’aller dans une autre équipe
où il va falloir s’adapter à un nouvel
environnement et à un autre sys-
tème de jeu. Je préfère donc rester à
l’Entente, mais j’avoue que la situa-
tion du club m’inquiète et inquiète
beaucoup de joueurs. Malgré cela, je
vais patienter jusqu’à ce que les
choses deviennent plus claires», a-t-
il expliqué.

«Puisque le sort du
championnat a été scellé,
la direction doit bouger
avant qu’il soit trop tard»

Toujours à ce sujet, le milieu de
terrain sétifien, devenu un élément

incontournable dans l’échiquier de
Nabil Kouki, attend un geste de la
direction. «On savait que la direc-
tion était dans le flou par rapport à
l’avenir du championnat et ne vou-
lait rien entreprendre dans ce sens
avant de connaître le sort de la com-
pétition. Mais aujourd’hui, le cham-
pionnat est arrêté définitivement et
la saison est finie. Si les dirigeants

veulent garder les joueurs en fin de
contrat, ils doivent bouger un peu
avant qu’il ne soit trop tard», a-t-il
ajouté.

«Envoyer une mise en
demeure pour les salaires
non payés est une
procédure ordinaire»

Nous avons posé la question à

Draoui pour savoir
pourquoi il avait en-
voyé une mise en de-
meure à la direction
du club pour le paie-
ment de ses arriérés.
Le joueur répond : «Je
pense que c’est tout à
fait normal de saisir la
direction du club pour
demander à être payé
après plusieurs mois
sans salaire. Et puis,
c’est une procédure or-
dinaire que tout le
monde fait au-
jourd’hui.»

«On aurait aimé
que le
championnat
reprenne, nos
chances étaient
grandes pour
décrocher le
titre»

Par ailleurs, Zakaria
Draoui s’est exprimé sur la décision
d’arrêter le championnat non sans
regret. «On a été très déçus suite à
cette décision de mettre fin au cham-
pionnat, on espérait jusqu’au dernier
moment de pouvoir reprendre. Car
franchement, nous avions de
grandes chances de pouvoir décro-
cher le titre, nous étions dans le

meilleur couloir, sans parler de la
Coupe d’Algérie où nous avions
aussi des chances pour la remporter.
On pouvait au moins terminer avec
un titre, mais bon, c’est comme ça,
on n’y peut rien», regrette-t-il.

«C’est au prix de notre
sueur et de nombreux
sacrifices que nous avons
gagné la deuxième place,
la Fédération ne doit pas
nous enlever ce mérite»

Le milieu de terrain sétifien
considère à son tour, à l’image de
l’ensemble de la famille de l’En-
tente, que la décision de rétrogra-
der l’ESS à la troisième place est
une véritable injustice. «C’est une
grande injustice, on ne comprend
toujours pas cette décision. C’est une
décision qui nous a bousillé le
moral, car nous les joueurs, nous es-
timons que nous avons gagné cette
deuxième place au prix de notre
sueur et de nombreux sacrifices, il
n’est pas juste de nous enlever ce mé-
rite par simple décision. La direction
ne doit pas lâcher l’affaire, la parti-
cipation à la Ligue des champions
nous revient de droit et la Fédéra-
tion doit revoir sa décision», dit-il.

Propos recueillis 
par K. L.

DRAOUI «ON ESPÉRAIT JUSQU’AU DERNIER
MOMENT REPRENDRE LE CHAMPIONNAT»

La direction de l’En-
tente de Sétif a offi-
ciellement fait appel

hier de la décision du Bu-
reau fédéral qui, en s’ap-
puyant sur l’indice de calcul
de points par rapport au
nombre de matchs joués, a
délogé l’ESS de sa deuxième
place au profit du MCA.
Comme on le sait, cette dé-
cision prive les Sétifiens
d’une participation à la
Ligue des champions afri-
caine et se voient reversés
en Coupe de la Confédéra-
tion. Une décision jugée
comme une véritable injus-
tice. Les dirigeants de l’ESS
ont décidé de se battre
jusqu’au bout pour récupé-
rer ce qui leur revient de
droit, avec une première dé-
marche, celle de faire appel
au niveau de la commission
des recours de la Fédération
algérienne de football.
L’Entente avait 48 heures
devant elle pour déposer
son recours, mais puisque
la décision du BF a coïncidé
avec le week-end et la fête
de l’Aïd, le dernier délai a
été prolongé jusqu’à hier di-
manche. La direction séti-
fienne s’est acquittée des
frais (50 000 dinars) et a
suivi toute la démarche né-
cessaire pour que son appel
ne soit pas rejeté dans la
forme, ce qui lui permettra
de saisir d’autres instances
si elle n’obtient pas gain de
cause au niveau de la com-
mission des recours. Il faut

noter que les dirigeants de
l’Entente ont préféré ficeler
ce dossier en priorité dans
les délais, avant de se réunir
pour étudier la situation, la
décision de déposer une dé-
mission collective entre au-
tres.

Arab : «La décision du
BF est inacceptable du
point de vue
règlementaire»

Le président du conseil
d’administration de l’ESS
nous a confirmé hier l’appel
introduit par l’Entente au
niveau de la commission
des recours. «Nous avons
fait officiellement appel de
la décision du Bureau fédé-
ral qui nous a injustement
pénalisés en nous privant de
la deuxième place du classe-
ment du championnat et
d’une participation à la pro-
chaine édition de la Ligue
des champions africaine qui
nous revient de droit. La dé-
cision de nous recaler à la
troisième place et de nous
reverser en Coupe de la
Confédération est inaccep-
table du point de vue règle-
mentaire», a-t-il déclaré. «
Nous avons constitué notre
dossier et déposé dans les
délais au niveau de la com-
mission des recours. On
avait une réunion dans
l’après-midi, mais on ne
pouvait pas attendre, c’était
la priorité», a-t-il ajouté.

K. L.

Suite à sa rétrogradation à la 3e place

L’ENTENTE FAIT APPEL
LES JOUEURS EN FIN DE CONTRAT SUR LE DÉPART

LA SAIGNÉE, 
COMME CHAQUE ÉTÉ

LA SAIGNÉE, 
COMME CHAQUE ÉTÉ

LA SAIGNÉE, 
COMME CHAQUE ÉTÉ
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Après la décision prise par les
membres du Bureau fédéral en
attribuant le titre de champion

d’Algérie au CR Belouizdad, les choses
deviennent de plus en plus claires du
moment que les équipes qualifiées pour
les compétitions africaines sont aussi
connues. De ce fait, les clubs peuvent
d’ores et déjà entamer la préparation de
la nouvelle saison. C’est le cas des Rouge
et Noir lesquels décident de prendre le
taureau par les cornes en essayant de
trouver un moyen pour faire venir le di-
recteur sportif, Anthar Yahia, en Algé-
rie, lui qui se trouve en France depuis
quelques mois. Et pour qu’il puisse faire
son travail convenablement, il lui est
préférable d’être sur place pour tout or-
ganiser. Devant cette situation, les res-
ponsables du groupe Serport ont essayé
tous les moyens pour trouver un avion
afin de rapatrier l’ancien défenseur des
Verts ainsi que le nouvel entraîneur et
son staff. Et après mûre réflexion, il a été
décidé d’affréter un avion spécial dès la
semaine prochaine. Ce qui fait qu’An-
thar Yahia est attendu très prochaine-
ment en Algérie. Un fardeau de moins
pour la direction, qui souhaite tout met-
tre en place avant de connaître la date de
la reprise des entraînements. 

Il sera accompagné par les
membres du staff technique 
et les Franco-Algériens 

D’après les informations en notre pos-
session, le directeur sportif de l’USMA,
Anthar Yahia, ne sera pas seul à rallier
le pays. Il sera, en effet, accompagné par
le nouvel entraîneur, les membres du
staff technique ainsi que les joueurs
franco-algériens. Cela explique que la
date de la reprise des entraînements ap-
proche de plus en plus. Il reste, tout de
même, l’autorisation des autorités du
pays puisque tout est lié à la pandémie
du Covid-19. 

Le nouvel entraîneur entame 
la procédure pour obtenir le visa 

Par ailleurs, toujours dans le même
contexte, nous avons appris que le nou-
vel entraîneur est en train de préparer
son dossier administratif pour l’obtenir
un visa pour l’Algérie. Cela ne devrait lui
prendre que quelques jours et ce, pour
qu’il puisse sauter dans l’avion affrété
spécialement pour lui ainsi que pour
Anthar Yahia et les joueurs émigrés. 

Achour Djelloul : «C’est la
meilleure décision»

Le PDG de Serport, Achour Djelloul,
qui détient la majorité des actions de

l’USM Alger, a accepté de nous accorder
quelques déclarations. L’homme fort de
l’USMA nous a fait savoir que la direc-
tion du club a décidé d’affréter un avion
spécial, la semaine prochaine, pour ra-
patrier l’ancien défenseur et actuel di-
recteur sportif du club, Anthar Yahia,
ainsi que le nouvel entraîneur, les mem-
bres du staff technique et les joueurs
franco-algériens. À ce sujet, il dira : «Ef-
fectivement, nous avons décidé d’affréter
un avion spécial pour rapatrier notre di-
recteur sportif, Anthar Yahia, ainsi que le
nouvel entraîneur, les membres du staff
technique et les joueurs franco-algériens.
C’est la meilleure solution puisqu’aucun
vol régulier n’est disponible en ce mo-
ment.»

«On attend toujours le verdict
dans l’affaire du derby»

L’autre point abordé avec le PDG de
l’USMA concerne l’affaire du derby.
Comme rapporté par nos soins dans
notre précédente édition, le TAS a re-
porté le verdict au 18 août prochain. À
ce sujet, Achour Djeloul dira : «On at-
tend que le TAS tranche en notre faveur
et de gagner cette affaire même si la déci-
sion ne va rien changer notamment à
notre position dans le classement.»

M. Z. 

La feuille de route se des-
sine et la direction de
l’USMA poursuit ses re-

cherches pour renforcer l’ef-
fectif par les meilleurs
joueurs. Même si Serport es-
time qu’il est trop tôt pour
parler du titre la saison pro-
chaine, jouer les premières
places est désormais l’objectif
primordial du groupe Ser-
port. Et pour réussir ce pari,
il faudrait bâtir une bonne
équipe avec des joueurs de
qualité. Et si la majorité des
joueurs seront maintenus,
nous avons appris que le di-
recteur sportif, Anthar Yahia,
reçoit des centaines de CV
chaque jour. Pour preuve, l’un
d’eux aurait attiré son atten-
tion puisqu’il s’agit du jeune
joueur de Béni Tour, Me-
rouane Mehdaoui. Une pépite
de 21 ans considérée comme
l’un des meilleurs joueurs du
sud de l’Algérie. Pétri de qua-
lité, son nom a été évoqué au
sein de la direction de
l’USMA, qui pour l’instant n’a
pas entamé les négociations
avec lui. 

Il ressemble 
beaucoup à Benghit 
et Benkhemassa 
dans son jeu 

Même s’il est inconnu au
bataillon, Mahdaoui, selon
nos sources, est l’un des meil-
leurs joueurs de Beni Tour.
Ses vidéos partagées sur les
réseaux sociaux confirment
qu’il s’agit bel et bien d’un ta-
lentueux joueurs, qui ressem-
ble dans son jeu à Benghit et
Benkhemassa. Reste à savoir
si Anthar Yahia ira jusqu’au
bout dans ce dossier. On en
saura davantage dans les pro-
chaines heures. 
Libre de tout
engagement, Anthar
Yahia très emballé 

Ce qui est très intéressant
lorsqu’un club est intéressé

par un joueur amateur, c’est le
fait qu’il soit libre de tout en-
gagement. Le seul problème,
c’est de s’assurer qu’il possède
suffisamment de qualités
pour porter le maillot de
l’USMA. Financièrement, le
transfert ne coûtera rien ou
presque à l’USMA du mo-
ment que le salaire du joueur
ne sera pas élevé. Une bonne
pioche peut-être !

Benamrane proposé 
Par ailleurs, une source

bien informée nous a confié
qu’un manager a récemment
proposé à Anthar Yahia l’ar-
rière droit de l’ASO Chlef,
Kheireddine Benamrane. Ce
dernier, qui évolue depuis
trois ans sous les couleurs de
l’ASO, renferme beaucoup de
qualités. C’est pour cette rai-
son d’ailleurs que le directeur
sportif de l’USMA décide de
bien se renseigner sur lui au-
près de certains entraîneurs
avant de trancher. 

Il a fait l’académie 
du PAC

Pour ceux qui ne connais-
sent pas Benamrane, il s’agit
d’un arrière droit de 25 ans,
qui a fait l’académie du PAC
avant de rallier l’ASO avec la-
quelle il brille de mille feux.
Toujours sous contrat, le
joueur serait prêt à renoncer
à ses salaires pour obtenir sa
lettre de sortie dans le cas où
l’USMA déciderait d’aller au
bout dans ce dossier. 

M. Z.

Comme rapporté précédem-
ment par nos soins, l’affaire Mo-
hamed Yekhlef pourrait prendre
une autre tournure très prochai-
nement. En effet, nous avons ap-
pris qu’un dirigeant de l’USMA
aurait pris attache avec le joueur
pour essayer de trouver un arran-
gement à l’amiable et plier défini-
tivement ce dossier. De son côté,
Yekhlef est désormais ouvert à la
discussion, lui qui n’exige que
d’être payé le plus rapidement pos-
sible et ne pas attendre encore plu-
sieurs mois. 

Le joueur réclame son
argent pour tourner la page 

Si la direction de l’USMA envi-
sage de tenter un arrangement
avec Yekhlef, cela pourrait aboutir
puisque le joueur, selon nos
sources, serait prêt à tourner la
page. Il ne demande qu’à recevoir
son argent et passer à autre chose.
Une solution à l’amiable évitera à
l’USM Alger de perdre encore da-
vantage d’argent pour régler cette
affaire. 

Il exige deux milliards, les
responsables déjà informés 

D’après nos informations, Moha-
med Yekhlef, lequel souhaite récu-
pérer son argent rapidement, est
désormais prêt à renoncer à une
grande partie de son dû. Alors qu’il
exigeait au début 3,5 milliards, il est
prêt à se contenter de 2 milliards. 

Décision définitive cette
semaine 

Et pour faciliter la tâche à la di-
rection de l’USMA, Yekhlef a ac-
cepté de recevoir son argent en
trois parties. La première tranche
devrait être fixée à un milliard tout
en laissant le choix aux dirigeants
de payer la deuxième tranche.
Cela veut dire que Yekhlef s’est
montré vraiment compréhensif
avec Serport. Pour rappel, la di-
rection de Serport devrait prendre
une décision dans ce sens très pro-
chainement. D’ailleurs, même
l’avocat du joueur attend toujours
un signe des dirigeants pour tirer
les choses au clair. 

M. Z.

ANTHAR YAHIA 
A TROUVÉ UN ACCORD
AVEC ZEMMAMOUCHE 

Considéré comme étant l’un des cadres
de cette formation usmiste, le gardien
Zemmamouche, qui était dans un pre-
mier temps annoncé partant cet été,
pourrait rempiler prochainement. En
effet, une source bien informée nous a fait
savoir que le directeur sportif, Anthar
Yahia, aurait déjà trouvé un accord avec
l’international pour poursuivre son aven-
ture avec les Rouge et Noir. Une nouvelle
qui devrait rassurer les supporters les-
quels souhaitent tous le maintien du natif
de Mila pour au moins deux années sup-
plémentaires. Une entrevue devrait avoir
lieu dès le retour de l’ancien défenseur des
Verts en Algérie, lui qui est toujours blo-
qué en France à cause de la pandémie. 

LA DIRECTION VEUT UN ARRANGEMENT À L’AMIABLE AVEC YEKHLEF 

LA PÉPITE DE BENI TOUR,

MAHDAOUI, SUR LES 
TABLETTES DE L’USMA 

ANTHAR YAHIA 
RALLIERA L’ALGÉRIE

PAR VOL 
SPÉCIAL 

NAISSANCE 
La famille ASSELAH est plongée dans un bon-
heur immense et pour cause  le foyer de notre
ami Amar Asselah de Marseille a été égayé par
la naissance d’une jolie poupée prénommée 

DIHYA.  
En cet heureux évènement,  son oncle et gar-
dien de but international algérien d’Al Hazm
Malik, souhaite une longue vie au bébé ainsi
qu’un prompt rétablissement à la maman.  
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L e défenseur arrière
gauche du CS Constan-
tine, Bourekab Amir, a

accepté de résilier son contrat
avec le club. Le joueur en ques-
tion s’est dit prêt à trouver un ac-
cord à l’amiable avec ses
dirigeants pour la résiliation de
son contrat, à condition de bé-
néficier de son dû. Pour rappel,
Bourekab était motivé à aller
tenter une expérience profes-
sionnelle en Europe, et plus pré-
cisément dans un club de
championnat de deuxième divi-
sion belge, avant de revenir au
CSC après l’échec de ce transfert.

Il a envoyé un email 
à ses dirigeants

Selon les informations en
notre possession, le défenseur
du CSC, Bourekab Amir, a pris
attache, ces derniers jours, avec
ses dirigeants à travers un email
dans lequel il leur a expliqué
être d’accord pour résilier son
contrat avec le club. Ayant eu
écho de l’intention du nouvel
entraîneur, Amrani, de le libé-
rer, Bourekab ne trouve pas
d’inconvénient à quitter le CSC.
Il exige d’abord de
toucher son dû

Toutefois, et avant de résilier

son contrat avec le CSC,
Bourekab exige d’abord
de toucher son dû. Pour
leur part, les responsables du
CSC se sont montrés prêts à ré-
pondre favorablement à la de-
mande de Bourekab. Une
rencontre devrait donc
avoir lieu dans les tout
prochains jours entre
les deux parties pour
officialiser le départ de
Bourekab du club.

Il est le deuxième
joueur, après
Balegh, à avoir
trouvé un accord
avec la direction

Ainsi, Bourekab est le
deuxième joueur libéré à avoir
trouvé un accord avec ses diri-
geants pour quitter le club
après Sofiane Balegh. D’ail-
leurs, l’agent de l’enfant
d’Oran avait trouvé un ac-
cord avec le directeur
sportif du CSC, Medjoudj,
pour lui verser ses salaires
jusqu’au mois de mai afin
de signer la résiliation de
son contrat.

H. S.

À travers une correspondance envoyée à la direction du CSC 

BOUREKAB PRÊT À RÉSILIER
SON CONTRAT, MAIS…

EL ORFI S’AJOUTE
À LA LISTE DES

LIBÉRÉS
La liste des joueurs libérés établie

par l’entraîneur Abdelkader Amrani a
connu une légère modification après
l’ajout du nom du joueur libyen, Ab-
dellah El Orfi. Le nom de ce dernier

s’ajoute à la liste des six autres libérés
en l’occurrence Herida, Bourekab, Ba-

legh, Aouedj, Chibane, sans oublier le gar-
dien de but Limane dont le contrat n’a pas

été renouvelé. 

Il est victime de son maigre 
temps de jeu

D’aucuns estiment que le joueur en ques-
tion est victime de son maigre temps de
jeu sous le maillot du CSC cette saison.

Depuis son arrivée au club, El Orfi n’a pas
joué d’une manière régulière sous le

maillot du CSC, et cela contrairement à
son coéquipier, El Heriche, qui a réussi à

s’imposer au sien de l’équipe et gagner ainsi
la confiance de son entraîneur Amrani.

Medjoudj va leur parler
aujourd’hui

Selon les informations en
notre possession, le direc-
teur sportif du CSC, Nas-

reddine Medjoudj, a
préféré attendre jusqu’à

aujourd’hui pour dis-
cuter avec les joueurs

libérés. Medjoudj a
voulu ainsi laisser ses
joueurs passer la fête

de l’Aïd avant de pren-
dre attache avec eux dès
aujourd’hui pour la rési-

liation de leur contrat avec
le club.

H. S.

Yaya
proposé à
Amrani

À en croire une source auto-
risée, un agent de joueur aurait

proposé le nom du Nahdiste Yaya à
l’entraîneur du CSC, Amrani Abdel-
kader. Toutefois, et selon nos infor-

mations, le coach du CSC aurait
décidé de reporter sa décision sur

ce sujet, même s’il l’a déjà en-
traîné par le passé au

Mouloudia de Bé-
jaïa. 

Amrani
est rentré hier
à Constantine

L’entraîneur du CSC, Am-
rani, est rentré hier à Constan-
tine après avoir passé la fête de

l’Aïd chez lui à Tlemcen. Le coach
du CSC passera dès aujourd’hui

aux choses sérieuses en éta-
blissant la liste des libérés

et celle des nouvelles
recrues. 

Medjoudj : «Je
n’ai pas voulu informer
les joueurs libérés lors 
des deux premiers 
jours de l’Aïd»

Pour sa part, le directeur sportif du CSC,
Nasreddine Medjoudj, nous a indiqué qu’il n’a
pas voulu informer les joueurs libérés lors des

deux premiers jours de l’Aïd. «Je n’ai pas voulu in-
former les joueurs libérés lors des deux premiers
jours de l’Aïd. J’ai eu l’accord de l’entraîneur Am-

rani pour discuter avec ces joueurs. Nous leur
souhaitons bonne chance pour la suite de

leur carrière. Ils auront le temps né-
cessaire pour trouver un autre

club.»

LES PROPRIÉTAIRES DU
CLUB FIXENT LA DATE
DE L’AG AU 11 AOÛT

À en croire une source auto-
risée, les propriétaires du CSC

ont fixé la date de l’AG de la
société au 11 de ce mois. Ce

rendez-vous a déjà été reporté
à deux reprises en raison de

l’interdiction de déplacement
entre les wilayas. 

Ils vont contacter
les actionnaires
Les responsables du
club vont donc en-

voyer des invitations aux
actionnaires de la SSPA

dans les toutes prochaines
heures afin qu’ils assistent aux

travaux de la prochaine AG.
Toujours selon nos infor-

mations, l’ordre du jour de
cette AG restera le même
puisque les actionnaires y
évoqueront le bilan finan-
cier de l’année 2019 ainsi

que la subvention de la sai-
son prochaine. 

H. S.

LAMRI «L’ARRÊT DE LA 
COMPÉTITION A PARFAITEMENT 

ARRANGÉ MES AFFAIRES»
Bonne fête de l’Aïd, Sid-Ali !
Quelles sont vos nouvelles ?
Merci, Aïd moubarak à vous aussi,

aux Algériens ainsi qu’aux musulmans
du monde entier. J’espère que tout le
monde va bien et surtout en bonne
santé, notamment en cette période de
pandémie du Covid-19. Ce virus a
changé notre vie au point où nos jour-
nées se ressemblent désormais. Notre
vie d’auparavant nous manque terri-
blement. On prie le bon Dieu pour
nous épargner de ce maudit virus. Je
profite de cette occasion pour souhai-
ter un prompt rétablissement à tous
ceux qui ont été atteints du Covid-19
et que Dieu accueille aussi les victimes
de ce virus dans Son vaste paradis. Je
ne vous cache rien si je vous dis que la
situation est devenue de plus en plus
alarmante. Nous devons faire preuve
de plus de sérieux pour essayer de
vaincre le coronavirus.

Comment se passent vos journées
en cette période de crise sanitaire ?
Comme je vous l’ai déjà dit, les jour-

nées se suivent et se ressemblent pour
nous en cette période de crise sanitaire.
Personnellement, je passe la majeure
partie de mes journées à la maison. Je
ne sors de chez moi que pour faire mes
courses ou bien pour aller me soigner
et effectuer mes séances de rééduca-
tion.

Qu’en est-il de votre blessure ?
Dieu merci, mon état de santé s’est

nettement amélioré ces derniers
temps. Hamdoullah, et comme vous le
savez, mon intervention chirurgicale
s’est très bien déroulée. J’ai même ter-
minée mes séances de soins. Je vais en-

tamer la semaine prochaine des
séances de musculation. Je suis heu-
reux de l’évolution de mon état de
santé. Je profite de cette occasion pour
remercier tous ceux qui se sont inquié-
tés pour moi ainsi que le médecin qui
a assuré mon intervention chirurgi-
cale, sans oublier le staff médical du
CSC et mes coéquipiers qui m’ont tou-
jours soutenu dans ces moments com-
pliqués. 

Quand allez-vous reprendre la
course ?
Selon mon médecin, je pourrai re-

prendre la course en septembre pro-
chain. Je serai soumis à un programme
spécifique avant de passer à une autre
étape pour essayer de retrouver ma
forme physique habituelle. Je ferai tout
ce qui est en mon pouvoir pour re-
trouver la forme et être prêt pour le
prochain exercice sportif 2020-2021.

L’arrêt du championnat arrange
vos affaires. N’est-ce pas ?
Bien sûr, même si j’aurais souhaité

que la saison aille à son terme vu que
mon club avait la possibilité d’aller
chercher une place qualificative pour
une compétition africaine. Comme
vous le savez, il restait encore huit
matches à jouer. Le CSC pouvait donc
aspirer à terminer la saison sur le po-
dium. Mais le Bureau fédéral a décidé
d’arrêter le championnat. Pour revenir
à votre question, il est clair que je vais
profiter de cette décision afin d’être prêt
pour la reprise des entraînements de
mon team, même si la FAF n’a pas en-
core fixé la date de la reprise du pro-
chain exercice sportif. Mais tout porte à
croire que le coup d’envoi de la saison

prochaine sera donné vers la
fin du mois d’octobre ou au
début du mois de novembre. 

Êtes-vous satisfait des résul-
tats de votre team de la saison
dernière ?
Je pense qu’on pouvait mieux

faire, au vu de la qualité de notre
groupe. Mais il y a plusieurs para-
mètres qui n’ont pas joué en notre
faveur. On espère inch’Allah partici-
per à nouveau à la Coupe arabe. On
va tout faire pour réaliser un meil-
leur parcours la saison prochaine.

On comprend à travers vos pro-
pos que vous aspirez à réaliser
de meilleurs résultats la saison
prochaine ?
Bien sûr, notamment après

le retour d’Abdelkader Am-
rani avec qui nous avons
déjà travaillé et remporté le
titre du championnat en-
semble. Il connaît bien la
maison. Cela va faciliter son
travail. On espère être à la hau-
teur inch’Allah et faire plaisir à
nos fans.

Pour conclure…
Je voudrais, une nouvelle fois, re-

mercier tous ceux qui ont demandé
de mes nouvelles. Je leur dis que je
vais bien et que je serai inch’Allah
présent à la reprise des entraî-
nements. Aussi, je voudrais
demander à tous les Algériens
d’être vigilants pour surmonter
cette difficile épreuve du
Covid-19.

Entretien réalisé par H. S.
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A pparemment, aucune per-
sonne n’est en train de faire
l’unanimité aux yeux des

supporters, à la veille de l’AG des
actionnaires prévue le 10 août pro-
chain à l’hôtel Sheraton. Dans l’obli-
gation de désigner un premier
responsable du club, histoire de
mettre en règle la SSPA afin de per-
mettre au club de bénéficier d’une
licence professionnelle comme
l’aura exigée la DNCG présidée par
Réda Abdouche et faciliter par la
même l’achat des actions par une
entreprise nationale, les action-
naires seront appelés à faire le bou-
lot. Comme le veut la coutume, une
campagne électorale est déjà lancée
depuis quelques jours. Si Djebbari
ne veut pas se porter candidat, en
demandant même à ses principaux
rivaux de ne pas le faire, ces der-
niers ne l’on pas écouté de cette
oreille. En effet, Mehiaoui et Baba
sont en train de suivre avec beau-
coup d’intérêt la préparation de
cette très attendue AG.
On veut un PCA ou un P-DG
provisoire

Les supporters du Mouloudia,
convaincus par les déclarations
faites par Chérif El Ouazzani il y a
de cela 20 jours en révélant que la
SSPA va avoir une société qui la
prendra en charge, exige que la no-
mination d’un P-DG ou d’une PCA
soit provisoire. En effet, Chérif El
Ouazzani a révélé au grand jour que
le conseiller du P-DG de la Sona-
trach lui avait confié que le Mou-
loudia bénéficiera très bientôt d’une
des filiales de Sonatrach et qui sera
fort probablement son sponsor ma-
jeur qui est la société des transports
hydrocarbures, à savoir Hyproc.

Une déclaration qui a fait la Une de
chez les supporters lesquels atten-
dent désormais de pied ferme l’ar-
rivée de cette société. Raison pour
laquelle ils demandent que le nou-
veau patron du club qui sera
nommé le 10 août prochain se
contente de régler les problèmes ad-
ministratifs et facilite par la même
la venue d’une société étatique. Il
faut dire qu’aucun des actionnaires
pressentis à la présidence n’aura le
pouvoir de stopper une société si
elle manifestera réellement ses in-
tentions d’achat des actions au

Mouloudia. 
Les fans divisés

Au-delà des doléances des sup-
porters qui sont en train de faire
l’unanimité, par contre la personne
qui accédera à la tête du club est en
train de les diviser. En effet, chaque
groupe de supporters semble avoir
son candidat à leurs yeux capable
de gérer le club dans cette période
qu’ils qualifient de transitoire. Si
certains pensent que Mehiaoui est
un bon gestionnaire et possède
d’excellents rapports avec les auto-
rités locales, chose qui pourrait ser-

vir le club à cette période, d’autres
estiment que rien ne vaut que la sta-
bilité en laissant Chérif El Ouazzani
au poste de directeur général et
nommer Habib Benmimoun
comme PCA afin d’assurer une cer-
taine continuité dans le travail.
D’autres fans auraient pris attache
avec Baba afin de connaître réelle-
ment ses intentions. Ce dernier s’est
montré désintéressé (actuellement)
par la présidence. 
Ils seront interdits d’accès 
à l’hôtel Sheraton

Selon nos informations, les sup-

porters du Mouloudia qui ont eu
l’habitude de se frayer un chemin
jusqu’à la salle des réunions mar-
quant même leur présence lors des
travaux de l’AG des actionnaires se-
ront interdits cette fois d’accéder à
l’hôtel Sheraton. Des mesures de sé-
curité extrêmes seront déployées
par les services de la Sûreté natio-
nale sur ordre du wali d’Oran en
personne afin que personne ne s’ap-
proche du lieu de l’Assemblée géné-
rale. Il faut dire que l’horaire de
cette AG qui se tiendra le 10 août à
19h30 n’est pas choisi par hasard.
Ce sera une demi-heure avant
l’heure du confinement. Ainsi, le
supporter n’aura rien à faire aux
alentours de l’hôtel. L’objectif est de
laisser les actionnaires décider du
sort de la présidence sans la moin-
dre pression que certains suppor-
ters ont pris l’habitude d‘exercer sur
les membres de la société à leur en-
trée à l’AG.
Seuls les actionnaires seront
présents à l’AG

Selon des informations proches
des organisateurs de l’Assemblée gé-
nérale du 10 août, des mesures
strictes seront prises afin de per-
mettre aux travaux de l’AG de se dé-
rouler dans les règles de l’art. En
effet, seuls les actionnaires pourront
accéder à cette Assemblée Générale.
Les procurations munies par d’au-
tres personnes qui ne sont pas
membres de la société ne seront pas
autorités et les personnes qui dé-
tiennent le document en question
seront appelées à rebrousser che-
min. On veut en effet désigner un
P-DG et un PCA dans la transpa-
rence la plus absolue. 

A. L.

LES SUPPORTERS INSISTENT SUR LA VENUE
D’UNE ENTREPRISE NATIONALE

Apparemment, Baba
donne l’impression de cam-
per sur sa décision de ne pas
se présenter candidat à l’AG
du 10 août prochain. Ac-
tionnaire majoritaire de la
SSPA, l’ancien président a
toutes les chances du
monde pour récupérer le
poste qu’il a occupé entre
2014 et 2019. Mais ce
dernier qui possède une
expérience de cinq sai-
sons derrière lui pense
qu’il est encore capable de
reprendre les affaires du
Mouloudia. Le dirigeant
en question n’ayant pas
encore gobé la façon avec
laquelle il a été poussé à

la sortie mais pense aussi
que de grosses dettes peu-
vent apparaître avant la re-
prise du championnat
2020-2021. 
Seul Mehiaoui
intéressé

Dans ce contexte, seul
Mehiaoui donne ainsi l’im-
pression d’être intéressé par
la présidence du club. An-
cien président du club, le
concessionnaire de la mai-
son Peugeot à l’ouest du pays
semble avoir l’appui de Baba
et d’autres actionnaires.

Selon nos sources, Mehiaoui
travaille dans le silence afin
de récupérer la présidence
du club lui qui a toujours
réussi à gagner ce genre de
défi que ce soit au sein de la
SSPA ou le club amateur
dont il est toujours le prési-
dent du CSA.
Que fera
Benmimoun ? 

Candidat de la
direction qui a
proposé son
nom afin qu’il
occupe le
poste du
PCA, Habib
Benmimoun
n’aura certai-
nement pas le
poids nécessaire
au sein de l’AG no-
tamment si Chérif El

Ouazzani ne sera pas invité
aux travaux le 10 août pro-
chain. L’on se demande si
Benmimoun défiera les ac-
tionnaires et se présenter
candidat surtout que l’on sait
qu’il était il n’y a pas si long-
temps le bras droit de Tayeb

Mehiaoui. 
A. L.

BABA NE SE PORTERA PAS CANDIDAT

La direction 
veut présenter son

bilan à l’AG
Selon nos sources, la direction du

Mouloudia a l’intention de présenter
son bilan financier lors des travaux de
l’Assemblée générale. Reste maintenant
si les membres influents de l’AG accep-
tent  l’intervention des dirigeants ac-
tuels sachant que la présentation du

bilan de la période de la gestion
de Chérif El Ouazzani n’est

pas à l’ordre du jour. 

Le jeune milieu offensif des Ham-
raoua, Youcef Gueril, affirme
avoir eu une discussion avec le
président du MCA, Almas, qui lui
a proposé l’idée de rejoindre le
MC Alger.

Comment avez-vous passé les
fêtes de l’Aïd ?
El Hamdoullah, tout s’est bien

passé pour moi. On a passé le jour
de l’Aïd dans l’ambiance familiale
comme le veut la tradition. C’est
vrai que la pandémie nous a un peu
freinés mais on commence à s’adap-
ter à cette situation, en attendant
des jours meilleurs.

Est-ce que vous pensez à la re-
prise du championnat sachant
qu’on a officiellement mis un
terme à la saison actuelle ?
On a appris que le championnat

a été arrêté tout en désignant le
CRB champion. On félicite ce club
tout en souhaitant bonne chance
aux autres qui n’ont pas démérité, à
l’image du MCA et aussi de l’ESS.
J’avoue que les décisions étaient dif-
ficiles à prendre à cause de la pan-
démie qui a faussé tous les calculs. 

On a appris que vous avez eu
une touche avec le MCA. Est-ce
vrai ?
Oui, le président du MCA m’a ap-

pelé en personne au bout du fil.
J’ai eu une discussion franche
avec lui autour du sujet. Je lui
ai expliqué que mon sort
n’est pas entre mes mains
car je suis lié par un
contrat jusqu’en 2022 avec
le MCO. 

Quelle était sa réaction
?
Je ne sais pas trop ! Je

pense qu’il croyait que
j’étais libre de tout engage-
ment. Je l’ai directement
orienté vers la direction du
club. Maintenant, c’est à lui de
voir si on veut me lâcher ou pas.
Moi, je n’ai pas encore tranché
sur mon avenir.

Mais avez-vous donné une
réponse concernant votre po-
sition à ce contact ?
Franchement, je n’ai pas encore

pensé aux contacts. Comme je
l’avais dit auparavant, j’ai l’inten-
tion de jouer encore pour une
année au Mouloudia car j’ai en-
core besoin de prouver mes quali-
tés. La saison prochaine sera celle
de la confirmation. Mais jusqu’à
présent, les choses ne sont pas en-
core claires au Mouloudia. 

Entretien réalisé par Amine L. 

GUERTIL «J’AI ORIENTÉ 
LE PRÉSIDENT DU MCA VERS
LA DIRECTION DU MCO»
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NAHD USBUSBUSBUSMBA

ASO

T oujours dans la perspective
du recrutement, le directeur
sportif du NAHD, Chaâbane

Merzekane, est déjà entré en contact
avec plusieurs joueurs susceptibles de
renforcer le club en prévision de la
saison prochaine. Et comme le Nasria
a traversé une crise financière sans
précédent, la direction souhaiterait
éviter les erreurs du passé pour repla-
cer le club en haut du tableau la sai-
son prochaine. Mais pour que cela
devienne réalité, il faudrait d’abord y
mettre le paquet et enrôler les meil-
leurs joueurs sur le marché. Alors que
les responsables ont prévu de se réu-
nir au cours de cette semaine pour
tracer la feuille de route de la nouvelle
saison, une source bien informée
nous a confié que Fetheddine Alaoui,

Kheireddine Benamrane et Brahim Si
Ammar ont été proposés dernière-
ment à la direction. À en croire nos
informations, les dirigeants aurait
promis d’étudier cette proposition
avant de trancher lors des prochains
jours.

Alaoui pour relancer la
concurrence dans les bois 

Arrivé l’été dernier en provenance
du NARB Reghaïa, Chahreddine
Chaouch n’a pas réussi à s’imposer et
confirmer tout le bien qu’on dit sur
lui. Titulaire lors de la première jour-
née du championnat, le gardien de
but a été très vite dépassé dans la hié-
rarchie par Mohamed Seddik Mo-
krani et Imed Benchlef. Âgé de 28
ans, il sera invité lors des jours à venir
à résilier son contrat. Auteur d’une
bonne saison avec son équipe,
l’Olympique de Médéa, Fetheddine
Alaoui pourrait être donc une bonne
pioche pour les Sang et Or qui comp-
tent renforcer ce poste et relancer
ainsi la concurrence dans les buts.   

Le profil de Benamrane
pourrait intéresser les Sang
et Or

Depuis le départ de Walit
Allati l’été dernier vers le
Mouloudia, aucun ar-
rière droit n’a réussi
à donner entière
satisfaction. C’est
ce qui a d’ail-
leurs poussé
les membres
du staff tech-
nique à repo-
s i t i o n n e r
Mounir Aït
L’Hadi. Milieu
de terrain de
formation, l’an-
cien joueur de la
JS Haï Djabal a
dépanné durant
pratiquement toute la
saison. Dans l’obligation
de recruter un latéral de mé-

tier s’ils souhaitent mettre définitive-
ment fin à ce casse-tête, les Hussein-
déens pourraient se montrer très
intéressés par le profil de Kheireddine
Benamrane qui, en plus de son jeune
âge, peut évoluer également en dé-
fense central ou dans l’entrejeu.  

Si Ammar veut se rapprocher
de son domicile, mais…

Le troisième et dernier joueur qui
a été proposé n’est autre que Brahim
Si Ammar. Passé déjà par la JSK, le
DRBT et l’USMB, cet expérimenté
milieu de terrain évolue depuis l’été
2018 à l’ASAM. Arrivé le mois de juin
à la fin de son contrat avec les M’lilis,
il souhaite se rapprocher de son do-
micile à Blida. Si les dirigeants sont
prêts à étudier soigneusement la pro-
position qui leur a été faite, l’âge du
joueur un peu avancé pourrait lui
jouer un mauvais tour. Ayant bouclé
récemment ses 32 ans, le milieu de
terrain n’a plus que quelques années
devant lui avant de mettre un terme à
sa carrière. C’est ce qui pourrait re-
froidir les Sang et Or qui préfèrent in-
vestir sur un jeune joueur qui dispose
d’une marge de progression.   

Rachid C.

ALAOUI, BENAMRANE ET
SI AMMAR PROPOSÉS

ON PARLE DE
LACET ET HADJAR

Maintenant que la FAF a annoncé que
l’exercice 2019-2020, suspendu depuis le mois

de mars à cause de la pandémie du coronavirus,
est officiellement terminé, les Sang et Or peuvent se
projeter sur la nouvelle saison. Alors que l’avenir de

Fouad Bouali est toujours dans le flou, les noms de plu-
sieurs techniciens ont été cités ces derniers temps du côté

de Hussein Dey. Même si pour le moment rien n’est encore
officiel, certains militent pour le retour de Mohamed

Lacet. Ayant déjà eu deux expériences au NAHD, celui
qui a été à l’origine de l’éclosion de plusieurs jeunes tels
que Mohamed Amine Tougaï, Zinedine Boutmene et
Redouane Zerdoum a su gagner l’estime des suppor-

ters par son sérieux. En plus de l’ancien coach de
la JSMB, Cherif Hadjar jouit également d’une

bonne réputation à Hussein Dey, lui qui
a réussi à laisser son empreinte là

où il est passé. 

Dans cette déclaration qu’il nous
a accordée, Bounoua estime que le
Bureau fédéral a bien fait de mettre
carrément un terme à l’exercice
2019-2020 : «C’était une décision
prévisible. Elle est logique. Les acti-
vités sportives sont suspendues de-
puis le mois de mars, c’est vraiment
énorme. Les joueurs n’ont pas les
moyens qui leurs permettent de
maintenir leur forme durant toute
cette période d’arrêt. Depuis que
notre pays a été touché par le coro-
navirus, le nombre des personnes
contaminés ne cesse d’augmenter. Re-
prendre la compétition dans de telles
conditions aurait pu exposer notre
vie et celle de nos proches en danger.» 

«La saison prochaine sera
très compliquée»

Contrairement au précédent
exercice, le championnat de la sai-
son prochaine sera composé de 20
clubs au lieu de 16. Pour Bounoua,

l’exercice 2020-2021 s’annonce très
compliquée et ce, pour plusieurs
raisons. «Un championnat à 20
équipes va se répercuter positivement
sur le football algérien. La concur-
rence sera très rude, tous les clubs
voudront se mettre à l’abri et assurer
leur maintien le plus tôt possible. Les
équipes disputeront un nombre im-
portant de matches, les entraîneurs
seront obligés de tourner leur effec-
tif. Les joueurs sont les plus grands
gagnants puisqu’ils bénéficieront
tous d’un temps de jeu. Malgré les
nombreux problèmes administra-
tives et financiers l’USMBA n’a pas
démérité. Si la saison ne s’est pas
achevée prématurément nous au-
rions pu terminer dans une position
en haut du tableau. Les dirigeants
doivent tirer les leçons afin de ne pas
commettre dans l’avenir les mêmes
erreurs.»     

Tadjeddine

BOUNOUA «LA DÉCISION
DU BF EST LOGIQUE»

Après plusieurs semaines de sus-
pense, le BF a décidé de mettre un
terme définitif pour le champion-
nat, à huit journées de la fin pour
éviter la propagation de la pandé-
mie du coronavirus. Même s’il
n’évolue pas en tant qu’attaquant de
pointe, Abdennour Iheb Belhocini
a réussi à inscrire dix réalisations. Il
termine ainsi meilleur buteur de la
Ligue 1 Mobilis.  
Il n’a pas encore tranché sur
son avenir 

Auteur d’une très bonne saison,

Abdennour Iheb Belhocini, libre de
tout engagement, ne manque pas de
courtisans. Malgré les nombreuses
sollicitations, le milieu de terrain
offensif n’a pas encore tranché pour
son avenir. Annoncé à l’USMA, au
CRB et au Mouloudia, l’ancien in-
ternational olympique ne souhaite
pas se précipiter et préfère attendre
tout son temps avant de prendre
une décision finale.

Tadjeddine 

BELHOCINI TERMINE MEILLEUR
BUTEUR DE LA LIGUE 1 MOBILIS

Il faut dire que la déci-
sion prise par le Bureau fé-
déral d'annoncer une
saison blanche en élimi-
nant la descente en division
inférieure a fait l'affaire de
l'équipe de l'ASO. Les pro-
blèmes financiers notam-
ment ont failli avoir raison
de l'équipe lors du début de
la compétition avant qu'elle
n'arrive à retrouver son
équilibre au milieu de
l'exercice. Les supporters
confiants après le retour de
l'équipe première vers
l'élite algérienne ont de-
mandé aux dirigeants
d'éviter les erreurs du passé
afin de permettre à l'ASO
d’évoluer encore plus en
Ligue 1 Mobilis.

Un début difficile
Il faut dire que l’ASO a

connu un début difficile de

la saison car sur les cinq
premiers matches, l’équipe
avait enregistré quatre dé-
faites dont trois à l’extérieur
et une à domicile face à
l’USM Bel-Abbès et
concédé un seul nul à Bou-
mezrag face au NA Hussein
Dey. Un début qui a eu
pour effet de semer le
doute chez les fans des
Blanc et Rouge.

Un réveil qui tombe
à pic

Les joueurs de l’ASO ont
réussi à se réveiller à temps
lors de la deuxième moitié
du championnat en se ra-
chetant de la meilleure des
façons avec des victoires à
Sétif et Oran. Chose qui a
remis en confiance l’équipe
notamment en prévision
de la phase retour. Même le
nul concédé contre le CR

Belouizdad à domicile
n’était pas aussi mauvais.
Ces résultats ont permis à
l’ASO de terminer trei-
zième avec 17 points cette
phase aller. 

Une phase retour
compliquée

Les défaites concédées
contre la JSK à Tizi-Ouzou
et le Paradou à domicile et

même le nul face au cham-
pion en titre ont rendu dif-
ficile la mission de l’ASO au
début de la phase retour.
Heureusement que l’équipe
avait réussi à prendre un
écart considérable par rap-
port aux formations du bas
de tableau chose qui lui a
permis de rester hors de
danger. 

S. B.

CHLEF S'EN SORT BIEN !
Tout d’abord, comment vont les
choses pour vous ?
Les choses vont bien. En cette oc-

casion permettez-moi de souhaiter
bonne fête de l’Aïd au peuple algérien
et aux musulmans en général.
Comment avez-vous appris les
décisions du Bureau fédéral ?
Comme les autres personnes inté-

ressées par ces décisions, j’ai dû atten-
dre la réunion du BF afin de savoir
quel sort on allait réserver au cham-
pionnat actuel. Après cette décision
on était soulagés car on savait qu’il
était pratiquement impossible d’aller
au bout de ce championnat qui s’est
arrêté pendant plus de quatre mois.
Pensez-vous qu’on a pris la bonne
décision ?
Bien que la décision finale soit re-

venue aux spécialistes en la matière,
je pense en tant que joueur qu’on a
pris la bonne décision car beaucoup
d’équipe ont réussi à atteindre leur ob-
jectif à l’issue de cette réunion en an-
nulant la descente et permettant par
là même à plusieurs clubs de rejoin-

dre un palier supérieur.

Cette décision vous soulage, n’est-
ce pas ?
Oui, bien sûr, car on a vécu une pé-

riode de stress relative à la date de la
reprise. On ne savait plus quoi faire.
Est-ce qu’il fallait continuer à s’entraî-
ner en solo ou arrêter le travail pour
entrer en repos. Donc, cette décision
vient de nous débarrasser de ce stress
qui nous a accompagné pendant plus
de quatre mois.  
Qu’avez-vous décidé concernant
votre avenir. Vous comptez partir
ou rester ?
Je n’ai jamais pensé à quitter l’ASO

Chlef d’autant plus que je suis lié par
un contrat qui expire en 2021. Je
compte honorer mes engagements et
réaliser une saison encore meilleure
que celle qui vient de se terminer
d’une manière précoce. Donc, je vous
donne rendez-vous la saison pro-
chaine, inch’Allah.

Entretien réalisé 
par S. B.

TAHAR : «JE SUIS PRÊT
À RESTER À CHLEF»
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ASAM

RCROM

Arrivé à la tête de l’équipe pre-
mière de l’ASAM, pour remettre de
l’ordre au sein du club, sans pour
autant exiger de toucher une grosse
somme d’argent, Lyamine Boughe-
rara n’est vraiment pas sûr de rester
pour préparer la saison prochaine.
En effet, l’ancien de la JSK n’a nulle-
ment apprécié la dernière sortie du
président Bensid Cheddad qui l’a
carrément zappé, malgré la récente

aide financière des autorités locales.   
Vexé par le mauvais geste de
Bensid 

Au lieu de lui annoncer la bonne
nouvelle, concernant le payement
d’une partie de ses arriérés en com-
pagnie du reste du staff technique et
les joueurs, l’ancien coach de la JSK
a été choqué d’apprendre que le pré-
sident du club amateur a utilisé la
subvention des autorités locales

pour régler d’anciennes factures,
sans pour autant penser à l’équipe
première. 
Vers un départ massif des
meilleurs éléments 

Désireux de bâtir une équipe
assez compétitive, capable de jouer
les premiers rôles la saison pro-
chaine, Lyamine Bougherara s’at-
tend désormais de voir plusieurs
joueurs partir cet été vers d’autres
clubs. En effet, ceux qui ont brillé
cette saison, refusent de revivre le
même calvaire financier, ce qui
compliquera davantage la tache de
l’entraineur, en étant contraint d’ef-
fectuer un travail colossal cet été. 
Amrani a tenu à le rassurer,
mais… 

Afin de calmer les esprits, le pré-
sident du conseil d’administration
Malik Amrani a tenu à solliciter
Bougherara, pour le rassurer
concernant ses arriérés, tout en lui
rappelant que la direction fera le
nécessaire pour régler le problème
financier du staff technique et les
joueurs. 
Bougherara : «Ils ont
négligé le staff et les
joueurs»

Celui qui a entrainé aussi le
CRBAF, le DRBT ou encore l’US-
MAn n’a pas caché sa frustration :
«Je pense que tout le monde est au
courant que j’ai accepté de venir pour
aider le club, en dépit des problèmes
financiers. Du coup, le fait de réagir
de la sorte ne m’a pas plu, en négli-
geant carrément le staff technique et
les joueurs.» 

 N. F.

BOUGHERARA SONGE
À JETER L’ÉPONGE 

Alors qu’il avait décidé dans un
premier temps de se passer des ser-
vices des joueurs qui sont montés
au créneau pour exiger leur argent,
le président du NC Magra, Benna-
cer, veut toutefois trouver un accord
à l’amiable avec ces joueurs. Cepen-
dant, et au train où vont les choses,
l’on se dirige vers un bras de fer
entre les deux parties au vu des di-
vergences qui existent entre ces
joueurs et leurs dirigeants.

Les joueurs déterminés 
à saisir la CRL

Pour leur part, les joueurs du NC
Magra insistent pour saisir la CRL
afin de bénéficier de leur argent
ainsi que de leur lettre de libération
du club. C’est ce qui peut rendre la
situation encore plus compliquée
entre les deux parties. Pour sa part,
Bennacer veut trouver un accord à

l’amiable entre les deux parties
en les convainquant de céder
une partie de leur argent contre
leur lettre de libération. 

Bennacer veut faire
d’une pierre deux coups

De son côté, le président du
NC Magra, Bennacer, veut faire
d’une pierre deux coups lors de
ses négociations avec les
joueurs. Ayant décidé de ne pas
les conserver dans l’effectif de
son team la saison prochaine,
Bennacer veut faire gagner à
son club un peu d’argent contre
la libération de ces joueurs,
surtout que le NCM traverse
une grave crise financière.

La situation peut
sérieusement se compliquer

Alors qu’aucun accord n’a pour
l’heure été trouvé entre les deux
parties, la situation peut donc sé-
rieusement se compliquer entre les
joueurs et leurs dirigeants. En effet,
les joueurs sont prêts à saisir la CRL
pour réclamer leur argent. Si tel est
le cas, le club pourrait risquer gros
surtout qu’il est confronté à une
grave crise financière.

Bennacer à la recherche de
nouveaux joueurs

En attendant de trouver un ac-
cord avec ses joueurs, le président
du NC Magra serait à la recherche
de nouveaux éléments pour renfor-
cer son effectif. Les prochains jours
risquent d’être décisifs pour l’avenir
du club.

N. F.

NCM
VERS UN BRAS DE FER
ENTRE LA DIRECTION 

ET LES JOUEURS

Après l’officialisation de l’acces-
sion du RC Relizane en Ligue 1 Mo-
bilis, les supporters espèrent que
leur équipe fera cette fois bonne fi-
gure parmi l’élite et montre qu’elle
mérite amplement son retour dans
la cour des grands. Cela passe né-
cessairement par une bonne prépa-
ration et bonne gestion de
l’intersaison qui s’annonce très diffi-
cile avec plusieurs dossiers en sus-
pens, dont celui de la composante
du bureau directeur du club qui ne
fait plus l’unanimité à Relizane.
Cela fait quatre que cette compo-
sante, avec Mohamed Hamri à sa
tête, est décriée en raison des nom-
breux scandales qu’a connus la mai-
son du Rapid et de la mauvaise
gestion. Aujourd’hui, Mohamed
Hamri et son équipe sont face à
deux choix. Ou ils partent tous
pour laisser la place à une nouvelle
équipe dirigeante plus compétente
ou ils font le ménage dans leurs bu-
reaux pour écarter tous ceux qui
ont été responsables des déboires de
l’équipe durant les quatre dernières
années. Et comme à son habitude,
le président du RCR Mohamed
Hamri laisse libre cours à la spécu-
lation quant à son avenir à la tête du
club dans la mesure où il ne s’est pas
encore exprimé d’une manière très

clair là-dessus. Il est prêt à partir,
mais il est prêt à rester en même
temps. 
«Si je dois partir, ça sera par
la grande porte»

Le président du Rapid a toutefois
accepté de s’exprimer sur le sujet.
«Je dois d’abord féliciter toute la fa-
mille du RCR pour cette accession
amplement méritée et qui a été réa-
lisée grâce aux sacrifices de tout le
monde. Une accession que je dédie à
nos chers supporters qui ont été très
patients avec nous. Je ne vous cache
pas que j’ai vécu une grosse pression
depuis la rétrogradation en 2017 que
j’ai très mal vécue, mais je me suis
juré de la remettre à sa place avant
de partir et c’est pour cela que je suis
très heureux. Aujourd’hui, si je dois
partir, ça sera par la grande porte»,
a-t-il déclaré.
«Seul, je ne pourrai pas faire
grand-chose»

«Sachez que j’ai affronté tout seul
les difficultés financières et adminis-
tratives durant ces quatre dernières
années et je ne suis pas sûr que je
pourrai encore le faire en Ligue 1 qui
exige plus de moyens. Je vous le dis
dès maintenant, tout seul, ça ne sera
pas possible», a-t-il ajouté.

I. S.

HAMRI VA-T-IL RESTER ?BOUKELKAL : «C’EST LA SAISON LA PLUS
DIFFICILE EN TANT QUE PRÉSIDENT»

Le président de l’Olym-
pique Médéa, Mahfoud
Boukelkal, est un homme
heureux. Après avoir réa-
lisé son objectif de repla-
cer l’OM en L1, Boukelkal
avoue qu’il venait de finir
la saison la plus difficile
de sa carrière de dirigeant
: «Personne ne peut remet-
tre en cause notre acces-
sion, on a  réussi à
remonter en Ligue 1 à la
première place, après des
efforts énormes consentis
tout au long de l’année
sportive. C’est pourquoi je
suis un homme heureux
aujourd’hui. C’était dur
d’assurer un tel objectif
avec les grèves enclenchées
par les joueurs et la situa-
tion financière très difficile
qu’on a traversée.»
«Notre accession ne
souffre d’aucune
contestation, on a
été les meilleurs» 

«On était leaders depuis
la première journée,
jusqu’à l’arrêt du cham-
pionnat à la 23e journée.
On a dominé de long en

large la saison, sans
quelques problèmes ren-
contrés durant notre par-
cours on aurait pu rester
invincibles. Ceci dit, il est
bien clair que nous étions
les meilleurs sur tous les
plans, et ce, de l’avis de
l’ensemble des observa-
teurs.» 
«On a assuré
l’accession très tôt
pour éviter les
coulisses» 

Voulant savoir s’il avait
connu des moments de
doutes cette saison, Mah-
foud Boukelkal, serein, ré-
pond : «J’étais convaincu de
notre accession, depuis les
première journées de la sai-
son où notre équipe a dé-
montré qu’elle était bien la
meilleure. On avait en-
chainé plusieurs succès de
suite, à l’intérieur comme à
l’extérieur. On avait bien
préparé la saison, on s’était
donné le mot en été 2019
d’assurer l’accession dès les
prochaines journées pour
éviter les calculs  et les cou-
lisses de fin de saison.»

«La décision de l’AG
entérinée par le BF
est logique» 

«La majorité des mem-
bres de l’AG ont voté pour
l’accession sans relégation
et je trouve que c’est un
vote très logique pour plu-
sieurs raisons. On a ainsi
privilégié l’intérêt général

du football algérien. Je dois
dire qu’heureusement que
cette décision du BF nous
a été favorable et on est en
Ligue 1, on dédie cette ac-
cession à tous les amou-
reux du club.»

M. A. 
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LE WAT S’INTÉRESSE

À ALLALI 
Le CABBA

n’est pas le seul
club qui s’inté-
resse au défen-
seur central de
la JSMB, Sli-
mane Allali, cet
été. À en croire
une source
digne de foi, le
joueur béjaoui a
été officielle-
ment contacté
par les respon-
sables du nou-
veau promu, le WAT en l’occurrence,
lesquels suivaient ce joueur depuis déjà
très longtemps. Selon la même source, les
dirigeants du club des Zianides devraient
rencontrer son manager dans le but d'en-
tamer les négociations. Rappelons que le
joueur n’est pas libre de tout engagement
avec la JSMB et c’est pour cette raison
qu’il préfère attendre de voir plus clair
après la rencontre avec la direction bé-
jaouie.

«Je n’ai pris aucune décision
concernant mon avenir»

En plus de certains joueurs de la JSMB,
le solide défenseur béjaoui, Slimane Al-
lali, est très convoité par plusieurs clubs.
Le joueur, qui semble très emballé par
l'idée d'évoluer dans un autre club, pré-
fère attendre encore quelques jours.
«Comme tout joueur en fin de contrat, je
reçois presque tous les jours des contacts.
Je ne peux rien confirmer, pour la simple
raison qu'il n'y a rien d'officiel. Cela fait
plaisir que des clubs pensent à moi, mais je
préfère ne pas en parler pour l'instant et
pour vous dire la vérité, je n’ai pris aucune
décision concernant min avenir. J’attends
le moment opportun pour évoquer ce sujet
et voir plus clair.»

S. A.

La crise financière qui frappe de plein fouet le
club phare de la Soummam risque d’entraver le
regain de forme des Vert et Rouge même pour la
saison prochaine. Alors que le championnat est à
l’arrêt depuis le mois de mars dernier, la JSMB
semble retomber dans ses travers des années pré-
cédentes, s’agissant de quelques problèmes fi-
nanciers qui se profilent à l’horizon. Ce problème
qui empeste la vie du club s'était déjà posé de-
puis longtemps et les supporters avaient cru que
c'était juste un passage et que la situation finan-
cière du club allait s'améliorer. Selon nos infor-
mations, les joueurs étaient d’accord pour dire
que cette situation, insupportable pour la plupart
d’entre eux, ne peut plus durer. Ils auraient
convenu d’exiger une réunion avec les dirigeants
à leur tête le président pour connaître les raisons
de ce mépris à leur égard. 

Mâamar Youcef, Zenasni 
et Niati menacent de saisir la CRL 

Las d'attendre, certains joueurs de la JSMB à
l’image de Mâamar Youcef, Zenasni et Niati me-
nacent déjà de saisir la Chambre de résolution
des Litiges (CRL) pour obtenir gain de cause.
Certains ne peuvent plus supporters cette situa-
tion surtout qu’on sait qu’il y a même des joueurs
qui réclament pas moins de cinq à six mois de
salaire. Cela dit, même les joueurs sous contrats
risquent de déposer leurs papiers au niveau de la
CRL. Ces derniers seront payés par la tutelle mais
aussi ils seront libres automatiquement du mo-
ment que le règlement leur est favorable sachant
qu’un joueur qui n’a pas perçu trois salaires de
suite peut déposer son contrat et être libre via la
CRL. Un vrai dilemme pour la direction de la
JSMB qui, rappelons-le, doit payer ses joueurs
pour garder certains et éviter aussi les sanctions
des autorités compétentes.  

Ils ont fixé un ultimatum 
à la direction  

Pour le moment c’est le flou total à la JSMB
concernant le recrutement, les joueurs sous
contrat et ceux en fin de contrat. Les joueurs de
la JSMB ne savent plus quoi faire devant le mu-

tisme de la direction qui n’a même pas pris la
peine de les convoquer pour discuter de la nou-
velle saison. Alors que certains sont convoités par
d’autres clubs, la direction béjaouie continue à
faire la sourde oreille. Ainsi, on vient d’apprendre
que la majorité des joueurs ont déjà lancé un ul-
timatum. Si la direction ne leur fait pas signe
cette semaine, ils vont tous saisir qui de droit ou
bien aller signer ailleurs.  

La crise financière, l’autre peine   
Un autre problème refait surface chaque été au

sein de cette équipe de la JSMB. En effet, l'argent
fait toujours défaut, car les caisses sont vides. Ce
problème récurrent pénalise fortement cette
équipe sur tous les plans, particulièrement le re-
crutement. Ainsi, pour pouvoir solliciter d'autres
nouveaux joueurs et les cadres aussi, l'argent
s'avère indispensable pour les convaincre. Et
comme les caisses ne sont pas encore renflouées,
les dirigeants ne veulent pas promettre et cher-

chent les meilleurs moyens pour débloquer la si-
tuation. Le club attend toujours la subvention des
autorités locales pour régulariser tout le monde.
Et si ça continue de la sorte, le club vivra un été
chaud.  

Bouledjloud : «La situation des
dettes nous met dans l’embarras»

Au sujet des dettes du club, le président de la
JSMB, Abdelkrim Bouledjloud, nous éclaire :
«Nous avons réglé plus de deux milliards de dettes
jusque-là. Il reste encore une somme gigantesque
que nous devons régler pour éviter les ennuis. C’est
ce qui complique la situation. C’est pour cela que
nous avons quelque peu tardé. Mais je tiens à dire
que nous sommes armés d’une grande volonté
pour trouver un terrain d’entente et régler défini-
tivement la question des dettes du club qui nous
préoccupe au plus haut au point.»

S. A.

Une joie indescriptible, c’est le
moins qu’on puisse dire sur l’am-
biance créée par les supporters de la
JSMS après la décision prise par le
Bureau fédéral permettant à
l’équipe de la wilaya 21 d’accéder à
la première division après 33 ans
d’attente. L’annonce a été comme
une bouffée d’oxygène pour les
amoureux de cette équipe dont la
majorité n’ont jamais vu leur for-
mation jouer parmi l’élite. 

Une grande fête est prévue
le 8 août

Après cette décision, nous avons
appris que les supporters de la JSMS
sont en train de tout mettre en place
pour une méga fête le 8 août pro-
chain. Un craquage digne de ce
nom est prévu prochainement au
niveau du port de la ville où des
milliers de supporters sont attendus
pour fêter, par la même occasion, le
84e anniversaire du club. 

Une préparation intense
s’oblige 

Sportivement, un grand travail
attend l’équipe de la JSMS, qui n’a
plus rejoué en Ligue 1 depuis de
très longues années. Faire partie de
l’élite nécessite une très grande ex-
périence dans tous les domaines. Et
pour cela, une grande préparation
s’oblige pour espérer réaliser un
parcours honorable. L’objectif serait,
dans un premier temps, de rester le
plus longtemps possible en pre-
mière division avant d’envisager de
gagner des titres. 

Une société nationale,
l’autre exigence 

Et pour espérer bien tenir le coup
sachant que la première division
exige une bonne assise financière,
les supporters réclament d’ores et
déjà une société nationale pour re-
prendre le club et le mettre dans les
meilleures conditions. 

L. G.

LE RÊVE DEVIENT RÉALITÉ 

Benchouia : «Très 
heureux pour l’accession»

«Je suis très content pour l’acces-
sion en première division. J’ai parti-
cipé à cet exploit et cela m’honore
énormément. Je remercie les suppor-
ters de la JSMS avec lesquels j’ai
passé des moments inoubliables.»

Ifticène : «Une 
grande émotion»

«Je suis très content, nous avons
beaucoup sacrifié et nous avons été
bien récompensés. La JSMS mérite
amplement cette consécration, je fé-
licite tout le monde notamment les
supporters.»

Le feuilleton de l’attaquant ivoi-
rien, Isla, n’a pas connu encore son
épilogue, il ne reste qu’une se-
maine devant la direction du
CABBA pour honorer ses engage-
ments financiers envers le joueur
qui a menacé de saisir la FIFA.  Ce
dernier a accordé le délai d’une
quinzaine de jours aux responsa-
bles du club pour le payer en se
montrant prêt à renoncer aux
mensualités durant la période d’ar-
rêt du championnat à cause de la
crise sanitaire, montrant ainsi sa
bonne intention de régler le pro-
blème à l’amiable. 

Le CABBA lui doit 
1,3 milliard de centimes 

Le joueur réclame neuf mensua-
lités qui représentent la somme de
1,3 milliard de centimes, du fait
qu’il perçoit un salaire net à payer
de 145 millions. Mais la direction
du club, qui a été bel et bien saisie
par écrit, n’a pas donné une suite
favorable à sa demande, sans
même chercher à prendre attache
avec lui dans le but d’établir un ca-

lendrier de payement ou trouver
une autre solution, lorsqu’on sait
que la crise financière bat son plein
dans la maison du CABBA et Isla
n’est pas le seul joueur à réclamer
son argent. 

Le club risque de lui payer
8 milliards de centimes s’il
recourt à la FIFA

Si maintenant le CABBA conti-
nue à faire la sourde oreille, le
joueur compte dans une semaine
saisir la FIFA, afin d’être rétabli

dans ses droits. Seulement les
choses vont s’annoncer d’une autre
manière pour les Criquets,
puisque en ayant recours à l’ins-
tance suprême du football interna-
tional, tenant compte des pénalités
que risque le club, le salaire d’Isla
passera à 218 millions de centimes.
Sachant que le joueur à signé un
contrat de 3 ans et demi au profit
du CABBA, et dans le cas où la
FIFA trancherait en faveur de l’at-
taquant ivoirien, la direction aura
à payer une somme qui avoisine
les 8 milliards de centimes. 

La FIFA n’hésitera pas à
défalquer des points au
CABBA

En plus de cette grande somme
financière que le club risque de
payer, la FIFA n’hésitera pas à avoir
recours à une défalcation de points
en guise de sanction. De son côté
le joueur que nous avons joint
pour plus de précision à ce sujet
s’est contenté de dire «que chacun
assume ses responsabilités.»

A. B.       

ISLA N’EST PAS PRÊT À PRENDRE SON MAL EN PATIENCE 

UNE SEMAINE DEVANT LE CLUB POUR
ÉVITER UNE GROSSE PERTE FINANCIÈRE

LES JOUEURS INQUIETS POUR 
LEUR ARGENT ET LEUR AVENIR 
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Apparemment, les choses ne
semblent pas vouloir s'ar-
ranger au MOB, à cause de

ce qui se passe actuellement au sein
du club notamment après ce blo-
cage qui risque de mettre e club en
péril. En effet, l'assemblée générale
ordinaire des actionnaires devait se
tenir depuis bien longent. Elle a été
encore une fois  reportée et ce n’est
pas la première fois que cela arrive.
En effet, depuis prés de trois mois
cette assemblée n’a pas vu encore le
jour. La raison est simple, les ac-
tionnaires ont voulu la présence des
anciens présidents pour tirer les
choses au clair. Il était donc impos-
sible d’entamer les travaux du mo-
ment que la majorité n’a pas
répondu à l’appel. Ainsi, l'AGO
pourrait se tenir avant la fin de cette
semaine, jeudi probablement.  

A quoi jouent les
actionnaires ?

Cette situation commence à in-
quiéter sérieusement les supporters
du MOB qui restent toujours à
l'écoute des nouvelles. Ces derniers
pensent que les actionnaires doi-
vent faire de leur mieux pour aider
le club qui s’est retrouvé par la force
des choses livré à lui-même. Une
excentricité qui laisse perplexes les
plus avertis des radicaux lesquels ai-
meraient bien avoir une explication
sur ce paradoxe dont seuls les ac-
tionnaires détiennent le secret, celui
de savoir  pourquoi ils ont lâché le

club dans cette période cruciale. Les
supporters sont frustrés et scanda-
lisés à la fois. Ils n’arrivent pas à
comprendre l’absence de tous les
responsables. Certains n’ont pas hé-
sité à dire que les responsables ont
délaissé l’équipe.

Une crise qui ne 
dit pas son nom  

L’appel de détresse lancé par les
supporters, n'a rien apporté de nou-
veau concernant la crise qui secoue
le SSPA. La mésentente entre les ac-
tionnaires le président a fait que le
problème persiste toujours. Tous les
regards sont braqués maintenant à
l'assemblée générale. Les amoureux
du club se posent la question: où va
le MOB. Alors qu’ils détiennent la
solution à la crise que traverse le
club béjaoui, les actionnaires pour-
raient enfin se prononcer dans les
heures à venir. La décision prise par
les actionnaires de  reporter encore
une fois cette assemblée risque dé-
jouer un détour au club. Les fans ne
cessent de s’inquiéter et attendent
de voir plus clair ce week-end. 

Une prise de conscience est
plus que jamais
recommandée  

La grande question qui taraude
les esprits est de savoir si le club
pourra compter sur de véritables
hommes, du genre à ne pas aban-
donner le navire.  Cependant, quels
que soient la situation, les per-

sonnes et les aléas de l’avenir, le
MOB devra continuer à exister,
mais, surtout, repartir avec des
hommes qui l’aiment et sachent la
couver. Après une phase aller catas-
trophique, Béjaïa pleure sur son
sort, toutefois il ne faut surtout pas
laisser le club plonger dans le gouf-
fre. Les grands hommes, ce sont
ceux qui savent relever leur équipe,
et les grands clubs ne meurent ja-
mais. Pour peu que le club ne soit
pas en panne d’hommes et en crise
d’identité et que les leçons soient
méditées.

Vers l’installation d’une
cellule de crise pour 
gérer le club

Vu que la situation est très
confuse, les actionnaires ont décidé
d’installer une cellule de crise au
moins pour gérer les affaires cou-
rantes de l’équipe. Il n'est plus ques-
tion que cette situation perdure.
L'équipe sans dirigeants n'arrive
plus à arrêter l'hémorragie. En effet,
certains en ont assez d'attendre et
ils pensent sérieusement à aller voir
ailleurs. C'est pourquoi pour cette
situation, un directoire serait peut-
être une solution afin de préparer
d’ores et déjà la saison prochaine.
Ce sera donc une étape importante
dans la vie du club béjaoui, qui
jouera encore une fois en Ligue
pour sa deuxième saison. 

S. A.

Le MOB a évité la relégation
suite à la décision du BF, une
consolation pour vous, n’est-ce
pas ?
Certainement, mais comme dit,

on recule des fois pour mieux sau-
ter. Plusieurs facteurs ont contribué
à cette situation. Il y a le change-
ment de la politique au sein de
l’équipe, le manque de moyens, la
mauvaise préparation, etc. Mais
quand on est au fond du trou, il ne
faut pas se dire que c’est cuit. Au
contraire, il faut réagir comme des
hommes. Il faut essayer de cerner
les raisons qui ont abouti à l’échec
et trouver les remèdes. On ne va pas
continuellement pleurer notre sort.
Si on y voit de plus près, on se ren-
dra compte que nous sommes tous
responsables de cette situation.
Le public du MOB est mécon-
tent, il est en train de multiplier
les manifestations pour récla-
mer le changement…
Ils ont essayé de faire une marche

afin de mettre la pression sur les au-
torités locales pour qu’il y ait une
autre équipe. Mais le problème n’est
pas là. D’ailleurs, en début de sai-
son, quand on voyait la qualité de
notre effectif, on se disait que le
MOB  allait jouait les premiers
rôles. Il faut dire aussi que la chance
n’était pas de notre côté. Je crois
qu’il y a des équipes qui ont accédé
mais qui ne sont pas plus fortes que
nous. Il y a aussi quelque chose qui
a énormément pénalisé notre
équipe.
Comment ça ?
Je pense que le fait d’enchaîner

deux ou trois mauvais résultats a
semé le doute au sein de notre ef-
fectif composé de bons joueurs qui
manquaient d’expérience, sans ou-
blier les blessures à répétition.
Notre coach a trouvé d’énormes dif-
ficultés à aligner le onze rentrant,
cette situation a pesé lourdement
sur nos résultats on a perdu beau-
coup de points, surtout à domicile.
Quelles sont les vraies raisons
de ce qui arrive à votre équipe
depuis deux années maintenant
?
Je n’ai pas d’explication à vous

donner si ce n’est vous dire que la
saison ne s’est pas déroulée du tout
comme on le souhaitait. En tous les
cas, on est tous responsables de
cette situation, mais je tiens à vous
dire qu’il y a des gens qui sont à

l’origine de cet échec. Les suppor-
ters savent bien de qui je parle, ils
ont fait beaucoup de mal au club. 
Désormais, les Crabes récla-
ment une équipe constituée ex-
clusivement de joueurs de la
région…
Ils sont où ces joueurs natifs de

Béjaïa qui font des merveilles dans
notre championnat ? Qu’on nous les
montre et on mettra en place
l’équipe aussitôt. Arrêtons de nous
leurrer. Le MOB a cessé de s’occu-
per de la formation. Les joueurs
passent d’une catégorie à l’autre,
mais ils finissent en dernier par
stagner. Il y a un problème quelque
part, il faut le déterminer.
Votre discours ne risque pas de
trouver un écho favorable au-
près des fans du club…
C’est simple, le seul discours lo-

gique est que le maillot de le MOB
doit être porté par les plus méri-
tants, qu’ils soient de la région ou
d’ailleurs. Ensuite, nous avons les
U18 et les U17 qui arrivent, il fau-
dra qu’on se base là-dessus à l’ave-
nir. Si on veut absolument des
joueurs de la région, il faut désor-
mais donner les moyens à ces deux
catégories qui montent.

Entretien réalisé par S. A.

Selon une source autorisée au-
près de la direction béjaouie, le
milieu de terrain a pris attache

avec l’un des dirigeants du club pour
demander ses arriérés dont le club
doit lui payer. Se trouvant toujours
chez lui à M’sila, le joueur veut tou-
cher son dû. Le joueur a fait savoir
aux dirigeants qu’il veut régler le pro-
blème à l’amiable sans recourir au tri-
bunal. Les dirigeants l’ont rassuré en
lui faisant savoir qu’ils vont tout faire
pour solutionner son cas rapidement.
En voulant récupérer son dû de ma-
nière professionnelle, le joueur a pris
la décision de laisser le soin à un
huissier de justice de contacter la di-
rection, voulant de la sorte régler ce
litige à l'amiable, mais aussi et surtout
dans les plus brefs délais. 

«Je suis prêt à rester à
condition qu’on me paye» 

«Comme tout joueur en fin de
contrat, je reçois presque tous les
jours des contacts. Je ne peux rien
confirmer, pour la simple raison
qu'il n'y a rien d'officiel. Pour le mo-
ment j’attends d’abord de discuter
avec les dirigeants. Ils ne m’ont pas
appelé encore. Il faut savoir aussi
que je donne toujours la priorité à
mon équipe même si j’ai reçu plu-
sieurs offres ces derniers temps,
mais j’exige de me payer d’abord
avant d’entamer de parler de la nou-
velle saison. Je veux régler ce pro-
blème à l’amiable car j’ai beaucoup
d’estime pour ce club et ses suppor-
ters.»

S. A.

DÉCÈS DU TRÉSORIER 
DU CLUB HAFID CHERCHOUR 

Mauvaise nouvelle pour la famille du MOB. Après avoir déjà
perdu l’un de ses actionnaires les plus actifs, à savoir Belaïd Ou-
zebidour, on vient juste d’apprendre le décès du trésorier du club.
Hafid Cherchour, le trésorier du la SSPA/MOB, s’est éteint ce sa-
medi à Alger à l’âge de 69 ans, suite à une longue maladie. En
cette douloureuse circonstance, le collectif du Buteur présente
ses condoléances à sa famille et tous les supporters du MOB.

CONDOLÉANCES : 
Le président du MOB, les membres du club amateur, le comité

directeur et l’ensemble de la famille mobiste présentent à la fa-
mille Cherchour leurs sincères condoléances, suite au décès de
leur fils Hafid, trésorier du club. En cette pénible et triste cir-
constance, la grande famille du MOB assure toute sa famille no-
tamment son cousin Chabane Cherchour de leur profonde
sympathie et de toute leur compassion. Que Dieu Tout Puissant
accorde au défunt Sa Sainte miséricorde et l’accueille en Son
Vaste Paradis. 

«À Dieu nous appartenons et à Lui nous retournons.»

OUALI RÉCLAME SES ARRIÉRÉS !

SOLTANE «NOUS EN SOMMES TOUS 
RESPONSABLES, MAIS IL Y A DES GENS QUI

ONT FAIT BEAUCOUP DE MAL AU MOB»

ALORS QUE L’AG DES ACTIONNAIRES EN EST À SON 5e REPORT !

LE MOB PRIS EN OTAGE ! 
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INTER MILAN  JUVENTUS  

NAPLES LAZIO 

ARSENAL  REAL MADRID  

Nommé entraîneur des U23 de
l'équipe turinoise, l’ancien milieu de ter-
rain italien Andrea Pirlo veut réussir sa

nouvelle carrière d’entraineur après
une brillante comme joueur, comme
l’a rappelé selon Footmercato :  «Je
n'ai jamais pensé entrer dans la di-
rection du club, j'aime être sur le ter-

rain, j'ai des rêves et je veux les
atteindre. Je vais expliquer aux gars ce

que signifie jouer pour la Juven-
tus et le travail qui doit être
mis en place, match après
match…J’aime prendre
mes responsabilités, ça me
fait me sentir vivant. Les

parcours de Guardiola et de
Zidane? Tout le monde aime-

rait avoir le même parcours
mais il faut le gagner, acquérir

de l'expérience. Le chemin sur
lequel je vais m'embarquer est le

bon pour moi...Ma génération ?
Elle avait beaucoup envie de jouer au

football. Beaucoup d'entre eux sont
devenus entraîneurs. Nous sommes de
bonnes personnes avec de l'ambition et
avec le désir de travailler dur, de se ré-
jouir et de souffrir. Avec cette même
passion qui fait que vous continuez à

avancer…Tous les entraîneurs que j'avais
m'ont beaucoup donné, mais chacun a son
style de jeu. Je vais demander à mon équipe
de jouer du bon football, de gagner et de pren-
dre le contrôle du match.»

Sarri : «Il faut qu'on recharge 
les batteries»

Battu par l'AS Roma lors de la dernière
journée de championnat (1-3), le club turinois
doit montrer un visage totalement différent le
7 aout prochain lors du match retour en Ligue
des Champions face à l’OL, comme l’a rappelé
l'entraîneur de la Vieille Dame Maurizio Sarri
selon des propos rapportés par Maxifoot : «
J'ai vu une grande partie de leur match et j'ai
été surpris par la condition physique des
Lyonnais. Il va falloir qu'on soit bons, il faut
qu'on recharge les batteries, plutôt sur le plan
mental que physique. Les ressources phy-
siques se retrouvent en quelques jours, c'est
plus difficile sur le plan mental. On a un peu
débranché sur les derniers matchs, il faut
qu'on rebranche pour Lyon.» Fumeur invé-
téré, le technicien italien a profité du huis-clos
pour s'isoler dans l'enceinte et tenter d'être
discret afin d'assouvir son addiction, mais
l’ancien manager de Chelsea, a été filmé en
train de se griller une cigarette dans les tri-
bunes. 

PIRLO : «TOUT LE MONDE AIMERAIT
AVOIR LE MÊME PARCOURS QUE 

ZIDANE ET GUARDIOLA »

A 38 ans, Zlatan Ibrahimovic
n’est pas encore prêt à raccrocher les
crampons. Le géant suédois, qui
dispose d'une option dans son
contrat pour prolonger en vue de la
saison 2020-2021, doit poursuivre
l’aventure avec le club lombard,
comme l’a affirmé le directeur tech-
nique des Rossoneri, Paulo Mal-
dini, via Topmercato : «Nous avons
construit quelque chose cette sai-
son, qui doit avoir une continuité.
Zlatan fait partie de ce projet. Ce ne
sera pas une négociation facile,
mais nous voulons continuer avec
lui. On se sent bien avec lui en at-
taque. Il y a aussi Rebic, Leao et
d'autres jeunes qui peuvent grandir
de façon exceptionnelle avec lui.
C'est notre ligne.»

MALDINI :
«ZLATAN FAIT
PARTIE DE CE
PROJET »

Avant d’affronter le
FC Barcelone en Ligue
des Champions, l’en-
traineur de Naples,
Gennaro Gattuso, s’est
exprimé selon Maxi-

foot, sur le meil-
leur moyen pour

stopper le
crack argentin
des Blau-
grana, Lio-
nel Messi : «
Je pourrais
le prendre
au mar-
quage dans
mes rêves,

ou peut-être

sur la PlayStation de
mon fils en prenant le
Gattuso avec le maillot
du Milan AC, quand je
pesais 15 ou 20 kilos
de moins.»

De Laurentiis : «
Milik ira au plus
offrant, car je ne
négligerai
personne »

Alors que Arkadiusz
Milik se serait déjà mis
d'accord avec la Juven-
tus Turin pour une ar-
rivée cet été, le
président de Naples
Aurelio De Laurentiis

n’a pas été tendre au
moment de donner
son avis sur l’avenir de
son attaquant, comme
repris par Maxifoot : «
Il a toujours été sur le
marché. Depuis que je
le connais, je lui de-
mande de prolonger, il
me regarde et ne ré-
pond pas. Vous devez
prendre note qu'il doit
partir. Il ira au plus of-
frant, car je ne néglige-
rai personne. Sinon, il
risque de rester à Na-
ples et ne sera proba-
blement plus dans les
plans de l'entraîneur.»

GATTUSO : «ON NE PEUT
ARRÊTER MESSI QUE
SUR PLAYSTATION »

Lors de la défaite de la
Lazio Rome sur la pelouse
du Napoli (3-1), le seul but
laziale a été inscrit par Ciro
Immobile, qui s'offrait là
son 36e but de la saison, est
devenu le meilleur buteur

sur une saison en Serie A, à
égalité avec l'Argentin
Gonzalo Higuain. En
prime, Immobile s'adjuge
le Soulier d'Or du meilleur
buteur en Europe de la sai-
son. Avec 36 buts, il de-
vance le Polonais du Bayer
Munich Robert Lewan-
dowski (34 buts). Lionel
Messi, meilleur buteur
en Espagne, a mar-
qué 25 buts. En
Angleterre, Jamie
Vardy en a inscrits
23. rappel, c’est la
3e fois de sa car-
rière qu’Immobile
termine capocaon-
niere de la Serie A. Il
n’avait cependant jamais
dépassé la barre des 30
buts sur une saison. 

IMMOBILE ÉGALE LE RECORD
DE GONZALO HIGUAIN

Arsenal a remporté la 14e
Cup de son histoire, en battant
le club voisin de Chelsea (2-1).
Une très grosse fierté pour le
jeune manager Mikel Arteta, qui
veut s’appuyer sur ce sacre,
pour bien préparer l’avenir, en
témoigne ses propos rapportés
par L’Equipe : « J'étais
conscient des défis qui m'atten-
daient le jour où j'ai pris la dé-
cision de signer. Il y aura
toujours de grandes attentes,
en raison de l'histoire et de l'hé-
ritage incroyables de ce grand
club. Voici le premier trophée,
savourons-le aujourd'hui. Nous
savons qu'il y a encore beau-
coup de travail pour améliorer
les choses, mais je suis fier de
tout ce que l'on a déjà pu chan-
ger. Les joueurs ont été fantas-
tiques. Je remercie le staff, mais
aussi les dirigeants, pour

m'avoir donné l'opportunité de
prendre en main et de repré-
senter ce club. Merci pour leur

soutien, merci de croire en
nous. Quand je suis arrivé, je
n'avais qu'une seule mission :
faire en sorte que les joueurs et
le staff soient persuadés que
nous pouvions y arriver. Nous
devions changer cette énergie
et cette mentalité. J'ai vu mes
joueurs évoluer ensemble, pro-
fiter de leur métier, passer du
temps entre eux. C'est ce qui
me rend le plus fier, les tro-
phées ne sont que la consé-
quence logique de cet état
d'esprit.» 
«Je veux construire
l'équipe autour
d'Aubameyang »

L’ancien bras droit de Pep
Guardiola à Manchester City, a
encensé aussi son capitaine
Pierre-Emerick Aubameyang,
double buteur en finale de la

Cup, en tenant à le voir prolon-
ger rapidement son bail avec les
Gunners, comme l’a affirmé
selon football.fr : « Dans les
grands matches, il y a des
grands moments pour les
grands joueurs. Il l’a fait en
demi-finale et il l’a refait en fi-
nale…C’est ce que vous atten-
dez des grands joueurs.
Certains se demandaient s’il
était capable de la faire lors de
grands matches, c’est fait. Nous
sommes si fiers d’avoir un
joueur comme lui….Tout est
basé sur mes conversations
avec lui, comment il voit l’ave-
nir, ce que j’attends de lui,
l’équipe que je veux bâtir autour
de lui. Au club tout le monde le
respecte, on l’admire, les
joueurs sont derrière lui, on doit
le valoriser. » 

A quelques jours d’af-
fronter Manchester City
en Champions League,
le défenseur du Real
Madrid Eder Militao,
qui remplacera Sergio
Ramos, suspendu, a
évoqué ce rendez-vous
très spécial, lors d’un
entretien accordé à AS
relayé par real-france.fr
: « Une sensation im-
pressionnante. C'est un
moment unique pour
moi de tout donner.
Ramos n'est pas là et je

dois montrer mon
cœur, jouer avec tout ce
que j'ai….C'est grande
belle opportunité de
montrer que l'on peut

compter sur moi dans
des matchs faciles et
difficiles. Je me suis
bien préparé, transmet-
tant de la confiance à
mes collègues. J'espère
que ce sera un match
incroyable….Madridis-
tas, contre City, nous
n'aurons pas notre capi-
taine mais moi je suis là.
Je vais faire un bon
match, ayez confiance
en moi. Nous en sorti-
rons victorieux.»

ARTETA : «CHANGER CETTE ÉNERGIE ET CETTE MENTALITÉ»MILITAO : «RAMOS NE SERA
PAS LÀ CONTRE CITY, MAIS

MOI JE SUIS LÀ»
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CHELSEA 

OM INTER MILAN  

BARÇA  

Dans un entretien accordé à
Sport, le président du Barça Josep
Maria Bartomeu tenu à recadrer le
milieu de terrain Arthur, certes
transféré à la Juventus Turin, mais
qui refuse de jouer avec les Catalans
jusqu'à ce qu'il rallie l'Italie:« On
parle d'un joueur qui ne peut pas
prolonger au Barça à cause du sa-
laire qu'il demande. Il a une meil-
leure offre, nous l'explique, mais le
Barça ne peut pas s'aligner, et il dé-
cide de partir et l'opération est lan-
cée….Ce qu'a fait Arthur est un
manque de respect pour ses parte-
naires, parce que l'équipe veut faire
les choses bien en Ligue des Cham-
pions. Et aussi pour le club. Ce n'est
pas logique qu'avec un titre si im-
portant en jeu, un joueur décide de
disparaître. C'est injustifiable et to-
talement incompréhensible...On a
trouvé un accord. Jusqu'à ce que la
Ligue des Champions ne prenne
pas fin, il continuerait à jouer au
Barça, tant en Liga qu'en Ligue des
Champions. C'est un joueur qui a
une certaine importance dans
l'équipe et qui pouvait nous aider.
Mais il n'est pas revenu au retour
des vacances. C'est un acte d'indis-
cipline inacceptable. Et c'est pour ça
qu'on a ouvert un dossier contre lui,
il n'y a aucun argument qui justifie
son absence. Il a appelé et a dit "je
ne vais pas revenir, je reste au Bré-
sil". C'est sa décision. Personne ne
lui a donné l'autorisation.»
«Nous n'avons parlé ni avec
Blanc, ni avec un autre»

Le président du club catalan a  de
nouveau évoqué l’avenir de l’entrai-

neur Quique Setién, tout en niant le
moindre intérêt pour Laurent
Blanc, pourtant comme potentiel
successeur sur le banc blaugrana : «
Nous n'avons parlé avec per-
sonne….Ni avec Laurent Blanc, ni
avec un autre. Oui on a échangé
avec Xavi, parce que nous avons
une bonne relation. Mais il a pro-
longé il y a peu avec son équipe (Al-
Saad). Il entraînera un jour le Barça.
Il décidera quand. »

«Aucune tentative pour
recruter Neymar cet été»

Le FC Barcelone ne passera pas à
l'offensive pour l'attaquant du Paris
Saint-Germain Neymar, comme l’a
confirmé le boss du club catalan : «
L’arrivée de Neymar est-elle encore
possible ? Dans cette situation, c’est
impossible. Le PSG ne veut égale-
ment pas le vendre, c’est normal car
c’est l’un des meilleurs joueurs du
monde. L'été dernier, nous avons

fait de gros efforts, mais cet été, il
n'y aura aucune tentative. La situa-
tion est ce qu'elle est : le club a
perdu 200 millions d'euros entre
mars et juin.  Et dans la saison
2020-2021, nous nous attendions à
toucher 1,1 milliard, mais nous en
aurons sûrement 30% de moins. Si
la situation ne s'améliore pas, il n'y
aura pas de public, pas de musée,
pas de magasin et nous continue-
rons à perdre de l’argent. Cela nous
oblige à être très rigoureux dans la
gestion : nous devons revoir quels
investissements sont essentiels et
lesquels peuvent attendre. Il faut
s'adapter.» Josep Maria Bartomeu a
refroidi aussi un transfert de l'atta-
quant argentin Martinez : « Le
Barça s'est entretenu avec l'Inter
pendant plusieurs semaines, mais
les pourparlers ont été arrêtés d'un
commun accord. La situation n'in-
vite pas à de gros investissements.»
«Ansu Fati n’est pas à
vendre» 

Nouveau joyau du FC Barcelone,
le jeune attaquant Ansu Fati, forte-
ment désiré par Manchester United,
ne sera pas lâché par les Catalans,
en témoigne les propos de Josep
Maria Bartomeu : « Nous n’avons
pas eu d’offre formelle, mais oui, il y
a eu l’intérêt de plusieurs clubs. La
réponse du Barça a été « non ».
Ansu n’est pas à vendre. Il est essen-
tiel pour l’avenir du club. Il repré-
sente cette Masia d’où sortent les
joueurs, où ils apprennent et s’im-
posent en équipe première.»

BARTOMEU : «CE QU'A FAIT ARTHUR
EST UN MANQUE DE RESPECT»

Après la finale de la FA Cup per-
due face à Arsenal (2-1), le mana-
ger des Blues de Chelsea, Franck
Lampard, n’a pas pu cacher sa
grosse déception, en témoigne ses
propos rapportés par L’Equipe : «
Nous avions bien démarré en mar-
quant un but et en contrôlant le
match. On ne peut en vouloir qu’à
nous-mêmes à partir de là pour ce
qui concerne notre jeu : nous
sommes devenus suffisants, jouant
en passes courtes comme à la pa-
rade. Mais au final, ce n’est jamais
une partie de plaisir et on les a lais-
sés revenir dans le match. Nous
avons été lents et on leur a permis
de nous mettre sous pression. Nous
n’avons pas assez bien joué pour
remporter une finale. Beaucoup de
choses se sont accumulées contre
nous, non ? Deux blessures aux ad-
ducteurs (Azpilicueta et Pulisic) et
une épaule luxée (Pedro), Willian
qui s’est blessé hier (vendredi),
Kanté qui n’était pas remis… On est
à la fin d’une très, très longue sai-
son. Je sais que c’est le cas pour tout
le monde, je ne cherche pas d’ex-
cuses, mais aujourd’hui, c’était la
goutte de trop. »

LAMPARD : 
« ON NE PEUT 
EN VOULOIR QU’À
NOUS-MÊMES »

Alors que l’Inter Milan
a réussi à finir deuxième
derrière la Juventus Turin
en Série A, l'entraîneur
Antonio Conte, s'est
montré mécontent du
manque de soutien de
ses dirigeants au micro
de Sky Sport relayé par
Goal : « L'équipe a du
cœur et de la fierté, le

désir de montrer que les
critiques que nous avons

reçues n'étaient pas cor-
rectes… Il y aura donc du
temps pour que tout le
monde fasse les bonnes
évaluations, car ce fut une
année très intense, surtout
pour moi personnelle-
ment. Cela n'a pas été fa-
cile….Ni mon travail ni
celui des joueurs n'ont été
reconnus, je n'ai pas
trouvé de protection de la
part du club. Si vous vou-
lez réduire l'écart avec la

Juventus, vous devez être
fort sur le terrain mais
surtout en dehors….Nous
devrons parler au prési-
dent qui est en Chine en
ce moment. Je n'aime pas
que les gens prennent le
train en marche mainte-
nant, nous devons être là
pour les bons et les mau-
vais moments et cela n'est
pas arrivé à l'Inter. Je com-
prends que, si vous êtes
faible, il est difficile de
protéger votre équipe et
votre entraîneur…Nous
avons bien réussi à nous
isoler et à créer un front
uni, malgré les difficultés
d'avoir seulement trois
milieux de terrain cen-
traux ou deux atta-
quants… Jusqu'à il y a
deux semaines, des pro-
pos inappropriés contre
moi et les joueurs étaient
tenus à la télévision et

vous devez être protégés
dans ces cas-là. Nous
avons beaucoup de travail
à faire en dehors du ter-
rain, donc chacun fera ses
propres évaluations….Ce
que j'ai à dire n'est pas
fort, je ne vais pas mâcher
mes mots : J'ai été irrité de
voir certaines personnes
prendre le train en
marche seulement main-
tenant, alors que les
joueurs et moi avons dû
faire face aux mauvais
moments et que nous
n'étions pas protégés.
Mais c'est bien, le cham-
pionnat est terminé et
maintenant nous avons
l'Europa League...J'ai une
vision, je vois la voie que
nous devons suivre si
nous voulons aller de
l'avant et je ne parle pas
du marché des transferts,
pour que ce soit clair.»

Trois jours après
avoir transmis une
dernière offre ferme
à Frank McCourt va-
lable pour les dix
prochains jours ou-
vrables, Mohamed
Ayachi Ajroudi abat
une nouvelle carte
pour tenter de
convaincre l'action-
naire américain de
vendre. Dans un
communiqué diffusé

samedi soir, l'homme
d'affaires franco-tu-
nisien affirme vou-
loir étendre son offre
de rachat de l'OM
avec l'acquisition du
stade Vélodrome.
"Mr Ajroudi et ses
partenaires manifes-
tent officiellement
leur intérêt pour
cette acquisition car
ils souhaitent offrir à
l'Olympique de Mar-

seille la propriété de
sa maison de tou-
jours. (...) Nos clients
ont entendu dire,
sans aucune certi-
tude, que la mairie
de Marseille souhai-
terait vendre le
stade du Vélo-
drome. Nous
avons tenté de
nous assurer
de l'informa-
tion avant
publication
de ce com-
m u n i q u é ,
mais nos dé-
marches sont restées
sans réponse, ce qui
prouve, s'il en était
besoin, que nous
sommes obligés de
traiter cette affaire
par voie média-
tique", indique le
communiqué.

CONTE : «JE N'AI PAS TROUVÉ DE
PROTECTION DE LA PART DU CLUB»

AJROUDI VEUT AUSSI ACHETER
LE STADE VÉLODROME
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Comme il nous l’avait déjà an-
noncé en exclusivité il y a
quelques jours sur ces colonnes,

l’attaquant algérien de Brentford, Saïd
Benrahma, a confié à France Football
qu’il se sent redevable au club qui lui a
permis de se montrer en Angleterre.
Benrahma n’envisage pas forcément un
départ cet été.  

«Penser à un autre club 
ne serait pas respectueux 
vis-à-vis de mon équipe»

Annoncé dans le viseur de Chelsea et
Newcastle, Saïd Benrahma se dit aussi
flatté par l’intérêt des anciennes lé-
gendes d'Arsenal qui l’ont recommandé
aux dirigeants. «C'est toujours flatteur.
Mais je suis à Brentford et j'ai un objec-
tif, une mission. Ce ne serait pas bon de
penser à autre chose, ni respectueux vis-
à-vis d'une équipe dans laquelle il n'y a
que des bons mecs. J'espère qu'on va y ar-
river.»

«Brentford est le club qui a 
su comment se comporter
avec moi»

Arrivé avec beaucoup d’humilité
dans un club modeste de l’ouest de Lon-
dres, l’Algérien de Brentford FC, Saïd
Benrahma, avance que c’est dans cette
équipe qu’il a réussi à évoluer avec sa
véritable valeur. «Disons que c'est le club
qui m'a fait confiance. C'est (il cherche
ses mots)... Ce sont les seuls qui ont cru
en moi, on ne va pas se mentir. C'est Le
club qui a su comment se comporter avec
moi ! Je ne les remercierai jamais assez
pour ça. Tout ça, c'est grâce à eux et au
coach. Je ne pouvais pas rêver de tomber
dans un meilleur endroit, en fait.»

«Le coach Thomas me parle
beaucoup, il me transmet une
énorme sérénité» 

D’emblée l’Algérien évoque le grand
mérite de son entraîneur Frank omas
dans son éclosion cette saison en
Championship. «En fait, lui-même est
très serein ! Il est dans l'échange, aussi.

Me concernant, je parle beaucoup (il in-
siste) avec lui. Il vous transmet cette
confiance, à 100%. À partir de là vous
êtes heureux de jouer, de jouer pour lui.
À côté de ça, il sait rester calme. Même
quand il vous pousse à fond à l'entraîne-
ment, il parvient à rester posé. Je pense
que son caractère et son attitude rejail-
lissent sur nous.»

«J'ai du plaisir à défendre. Je
suis content d'être devenu un
joueur complet»

Saïd Benrahma s’est énormément
amélioré en Angleterre. L’ancien joueur
de l’OGC Nice parle surtout des progrès
effectués sur le plan du repli défensif.
«Sur la feuille de match je suis à gauche
du 4-3-3 mais le coach me laisse jouer
comme je sais jouer. Il faut défendre,
aussi, bien sûr. En gros, j'essaie juste de
lui rendre ce qu'il me donne. J’ai même
du plaisir à défendre ! Et à partir du mo-
ment où un joueur offensif prend du
plaisir à tacler, à gratter un ballon ou à
couper une ligne de passe, le coach a
gagné. Je suis content d'être devenu un
joueur comme ça.»

«17 buts en une saison 
ce n’est pas rien, content 
d'atteindre mes objectifs»

Revenant sur ses statistiques et ses
performances cette saison en Cham-
pionship, Saïd Benrahma révèle : «Je le
savais mais... il fallait que les choses s'ali-
gnent. Donc quelque part oui, ça me sur-
prend un peu (il réfléchit). En tout cas,
ça me fait plaisir. Je suis content d'at-
teindre mes objectifs. Le fait de marquer
17 buts en championnat (auxquels
s'ajoutent 9 passes décisives), ce n'est pas
rien. Je suis peut-être un buteur, au final
(rires) ? Bon, j'aurais pu en mettre plus.
Mais c'est bien déjà, je suis heureux, ça
va.» 

«À la reprise, j'avais des stats
de numéro 6 qui s'affichaient
sur le GPS !»

Concernant la période de confine-

ment, Saïd Benrahma affirme qu’il a
profité de cet arrêt forcé pour travailler
son corps. «J’ai beaucoup travaillé, j’ai
perdu des kilos. En gros, je suis devenu
plus fit. Mais je ne travaille pas beaucoup
le haut, simplement chez moi, tranquil-
lement. Par contre, je bosse sur mes
jambes deux à trois fois par semaine, au
club.  Pire que ça ! J'ai énormément tra-
vaillé avec mon meilleur ami et quand je
suis retourné sur le terrain, au moment
du "restart", j'avais des stats de numéro 6
qui s'affichaient sur le GPS (rires). Le
travail a payé.»

«Quand je me balade, des
gens me demandent de signer
pour leur club, mais…» 

Abordé à propos de tout ce qui se dit
autour de lui concernant les rumeurs,
les sollicitations de plus en plus nom-
breuses des clubs huppés de Premier
League, Benrahma répond : «Disons
que j'essaie de rester concentré. Ce qui
me fait kiffer, c'est le football. J'essaie de
faire abstraction du reste. J'ai probable-
ment pris une autre dimension dans l'es-
prit des gens, oui. Quand je me balade, il
y a régulièrement des gens qui me de-
mandent de signer pour leur club (rires),
par exemple, mais j'essaie de ne pas y ac-
corder trop d'attention.»

«Contre Fulham on aura 
un seul objectif, accéder en
Premier League»

Avant de clore son entretien, Saïd
Benrahma a aussi parlé du match le plus
important de sa carrière qu’il livrera
avec son équipe ce soir contre Fulham
en finale des play-offs. Voulant savoir ce
que ses camarades et lui vont changer
pour accéder en Premier League, Ben-
rahma dira : «Rien. On va jouer notre
football. On produira les mêmes choses
ou peut-être mieux encore, qui sait ? Il
faut bien se préparer, bien sûr, mais il
faut aussi et surtout y aller en restant
nous-mêmes.»

Synthèse de Moumen A.

LERIS
MARQUE SON
PREMIER BUT
EN SÉRIE A

Souvent en difficulté
cette année, Mehdi Leris
a attendu la dernière
journée de Série A pour
marquer son premier
but de la saison avec son
club la Sampdoria de

Gênes. Le milieu de ter-
rain offensif franco-al-
gérien, qui a été
reconduit par son en-
traîneur d’entrée, n’a pas
déçu face à Brescia sa-
medi. Ce jeune joueur
de 22 ans, qui est passé
par la Juventus et
Chievo Vérone, a inscrit
un très joli but. Servi
dos au but, Mehdi a bien
contrôlé le ballon avant
de se retourner pour
ajuster le portier adverse
d’une belle frappe en-
roulée du droit. Pour
rappel, Leris veut s’im-
poser avec son club
avant d’annoncer son
choix concernant son
avenir international.
Lors d’un bref entretien
avec lui il y a quelques
semaines, il s’était mon-
tré disponible et très
captivé par l’idée de por-
ter le maillot national. 

MISSION 
ACCOMPLIE
POUR BENNACER
ET LE MILAN AC

Mission accomplie
pour le milieu de terrain
algérien Ismaël Benna-
cer et son équipe le
Milan AC. En effet,
après avoir souffert en
phase aller, Milan a
réussi à atteindre son
objectif à savoir finir la
saison à la 6e place et

disputer l’Europa
League la saison pro-
chaine. Avant-hier, pour
le compte de la 38e et
dernière journée de la
Série A, les Rossoneri se
sont imposés assez net-
tement sur le score de
trois buts à un contre
Cagliari. Titulaire, Ben-
nacer a terminé donc
sur une bonne note la
saison. 

Bielsa le veut à Leeds 

LAROUCI BIENTÔT
AVEC LES VERTS !

Considéré
comme un
potentiel ren-
fort d’avenir
pour l’Équipe
nationale al-
gérienne, le
défenseur la-
téral gauche
de Liverpool
FC, Yasser
Larouci (19
ans), pourrait bientôt réaliser son
rêve de jouer pour son pays d’ori-
gine. Dans le viseur de l'entraîneur
de Leeds United, de retour en Pre-
mier League après plusieurs années
passées dans l’enfer de la Cham-
pionship, Larouci pourrait bien
quitter les Reds. Des équipes de la
Championship sont aussi sur les
traces du natif d’El Oued 

Belmadi lui exige un
maximum de temps de jeu 

À la recherche de jeunes talents à
même de donner une meilleure
longévité à son effectif, l’entraîneur
Marcelo Bielsa aurait recommandé
à ses dirigeants de faire venir le
jeune franco-algérien de Liverpool,
Yasser Larouci. Peu utilisé par Jür-
gen Klopp, qui n'a fait appel à ses
services qu'une seule fois, Larouci
veut avoir un meilleur temps de jeu
pour espérer intégrer rapidement la
sélection algérienne. C’est en tout
cas l’unique condition posée par le
sélectionneur national Djamel Bel-
madi pour espérer postuler à une
place au sein de l’effectif de l’Équipe
nationale. Larouci n’a qu’une seule
envie, jouer un maximum de
matchs pour commenter les élimi-
natoires de la CM 2022 avec les
Verts  

Moumen A.

DARFALOU FRAPPE 
ENCORE 

En pleine
période de
préparation
d’avant-sai-
son, Vitesse
Arnhem a en-
chaîné avec
un autre suc-
cès en amical
a v a n t - h i e r
contre Wes-
terlo. Les camarades d’Oussama
Darfalou se sont imposés sur le
score sans appel de quatre buts à
deux. Buteur lors des trois dernières
sorties, Darfalou a encore une fois
frappé. C’est lui qui a inscrit le
deuxième but de son équipe juste
avant la pause. L’ancien avant-cen-
tre du RC l’Arbâa et de l’USM Alger
a ainsi marqué son 4e but en autant
de rencontres jouées en amical,
bien entendu. 

PARME LORGNE OUNAS 
L’attaquant

algérien de
Naples SSC
devrait quit-
ter le club du
sud de l’Italie.
Dans les
plans de pas
mal de clubs
f r a n ç a i s ,
Adam devrait
rester en Italie
la saison prochaine où Parme AC
voudrait s’attacher ses services. 

Le défenseur latéral gauche algérien de Naples SSC, Faouzi Ghoulam, a participé au
dernier match de son équipe gagné avant-hier soir contre la Lazio de Rome sur le score
de trois buts à un. Ghoulam, qui a été incorporé par son entraîneur en fin de rencontre
à la place de Mario Rui (78’), a eu quelques belles actions sur son couloir gauche. Il a eu
droit à un 6,8/10 attribué par sofascore.com. L’ancien Stéphanois s’est exprimé dans la
presse italienne pour parler du match qui attend son équipe en Ligue des champions
face au FC Barcelone dans quelques jours au Camp Nou. «C’est un match important qui
nous permet de préparer le match de la semaine prochaine face au FC Barcelone.»

M. A.

IL A JOUÉ LE DERNIER MATCH AVEC NAPLES 

GHOULAM «IL FAUT BIEN PRÉPARER NOTRE
RENDEZ-VOUS CONTRE BARCELONE» 

IL RÉAGIT 
AUX RUMEURS 
DU MERCATO 

BENRAHMA : «L’INTÉRÊT 
D’ARSENAL ? C’EST 
FLATTEUR MAIS J’AI 
UN PROJET AVEC 
MON CLUB» 
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